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Аннотация
Господь наш Иисус Христос Своей смертью на кресте удалил

жало смерти – грех. Он дал нам абсолютно новую природу,
несотворенную, и праведность не в награду за наши дела, а просто
в подарок за то, что мы приняли Его как Господа. Поэтому
современным людям очень важно избавиться от греховного
мышления и от осознания собственной греховности. И наша
задача – обновление своего мышления и получение знания о том,
что на самом деле произошло на кресте. Бог все совершил за
человека, теперь нам необходимо войти верой в законченный труд
Иисуса Христа! Все, о чем вы прочтете в этой книге, – реальность,
вам нужно лишь поверить в это. Ваша задача – не полениться,
узнать больше о Божьей помощи человеку и укорениться в этом
знании, и тогда духовный мир будет сопутствовать вам везде!
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Вступление
 

Эта книга поможет читателю разобраться в истинном на-
значении человека, понять свое внутреннее состояние и то,
что происходит внутри нашей сущности в душевной и духов-
ной сферах, понять истинное значение смысла жизни. Ко-
нечно, я не могу пересказать здесь всего, что предназначе-
но человеку, и каково его назначение на земле, но пресле-
дую главную цель написания – краткий рассказ о внутрен-
них проблемах человека и путях избавления от них, а также
вкратце затрону тему сотворения человека и его предназна-
чения.

Давайте же приступим!
Человек – что кроется за этим словом? Просто тело, кото-

рое ходит по земле? Его эмоции? Чувства? Душа? Дух? Кто
это – человек? Вы никогда не задумывались, почему бьется
ваше сердце?

Кто или что дает силу ему биться в груди? Люди имеют
разные взгляды на то, откуда все мы произошли. Большой



 
 
 

взрыв? Природа? Мутация или эволюция обезьяны в чело-
века?

Давайте рассмотрим библейский взгляд на сотворение че-
ловека. Я прошу вас дочитать эту книгу до конца и допу-
стить, что те знания, которыми вы обладаете, могут оказать-
ся ошибочными. Постараться вникнуть в текст и поразмыс-
лить над тем, что написано в этой книге.



 
 
 

 
Сотворение человека.

 

Человек – это творение Бога. Духа, души и тела. Заметьте,
что Слово Божье на первое место ставит именно дух чело-
века. Вся эта книга основана на библейских фактах, но я не
хочу давать здесь много ссылок на библейские стихи, а про-
сто сделать краткий пересказ истории сотворения, падения
и восстановления человека. Но прошу, чтобы вы сами ис-
следовали Библию и убедились в достоверности того, о чем
здесь написано.

При сотворении тела человека, когда Господь вылепил его
из глины, Творец вдохнул дух жизни в человека (при том,



 
 
 

что это был дух не Самого Творца, а сотворенный дух жизни
для человека). Когда Господь вдохнул дух жизни в человека,
в нем зародилась душа, то есть человеческая личность. Наша
воля, наше я. Чувства, разум, эмоции.

Душа изначально полностью принадлежала духу человека
и была послушна этому духу. Дух человека был доминиру-
ющим звеном. Бог есть Дух и не имеет телесной, плотской
формы, но, чтобы человеку общаться с Богом, нужна суб-
станция, которая обладает такими же свойствами, как Бог.
Дух человека был чист, и Творец мог приходить к человеку,
смешиваться с его духом Своим Духом и говорить наставле-
ния. Душа в свою очередь должна передавать команды в ра-
зум, дух человека не может напрямую передавать команды
телу, так как имеет другую составляющую. Духу нужен пе-
реходник в тело. Этот переходный инструмент и есть душа.
Давайте вспомним, что человек – это дух, душа и тело. Он
мог спокойно общаться с Богом, так как для этого не было
препятствий в духе. Дух человека был чист и мог спокойно
смешиваться со Святым безгрешным Духом Бога.

Душа человека, если можно так сказать, вырабатывает
чувства человека, реакцию его души на мысли. Душа изна-
чально была привязана к духу человека, и все ее реакции,
чувства и воля зависели от духа человека, а значит, напря-
мую от Бога, так как дух человека имел интуитивные отно-
шения с Богом, и душа в свою очередь поддерживала движе-
ние духа, а значит, выполняла желания Бога. Мозг человека



 
 
 

полностью подчинялся душе и был послушен ее командам.
В общем, скажем еще раз, душа – это посредник между ду-
хом и телом человека. В духе человека есть интуиция (но мы
здесь не будем затрагивать глубоко эту тему), вообще духов-
ный мир и вся жизнь человека зависит от интуиции духа. Вы
же не будете отрицать, что животные чувствуют, когда вы их
боитесь? Птицы летят на юг интуитивно, муравьи строят му-
равейники определенной формы интуитивно, так и в духов-
ном мире все действует интуитивно. Слово, высказанное с
верой в России, повлияет на людей в Африке. В духовном
мире так все и работает. Но мы сейчас говорим о сотворе-
нии человека, поэтому давайте посмотрим, как это было, что
произошло после грехопадения человека и как изменились
дух, душа и тело человека.

Изначально человеке все было гармонично. Душа подчи-
нялась духу, дух командовал душой, а тело, в свою очередь,
слушало душу, и мозг человека выполнял команды души.

Так как дух человека был чист, то Бог свободно приходил
и общался с человеком от Духа к духу. Для примера давай-
те возьмем работу ювелира. Он не будет смешивать грязное,
неочищенное золото с чистым. Это будет уже нечистое золо-
то. Подобно тому и Бог не может смешиваться с нечистым.
Бог является Святостью и Творцом всей Вселенной. Ни что
грешное или нечистое не может приближаться к Нему, так



 
 
 

как просто умрет от Божьего присутствия.
Бог сотворил землю для творений во плоти, передав ее

во владение человеку, и уже не вмешивался в то, что делал
Адам, а просто наблюдал, как тот все совершает, и давал со-
веты. Бог не указывал человеку, что нужно делать, а настав-
лял, дав ему свободную волю. Бог передал землю во владе-
ние физическим существам, и для того, чтобы что-то про-
исходило на земле нужно было физическое тело как орудие
для исполнения желаний духа.

Тело является низшей субстанцией в человеке, есть еще
дух и душа. Вся основная его деятельность происходит внут-
ри и все действия тела подчиняются внутренним командам
и убеждениям человека. Вся жизнь человека проходит в ду-
шевной и духовной сфере.

Давайте теперь ненадолго отойдем от темы кто такой че-
ловек и коснемся его сотворения, но позже вновь вернемся
к ней.



 
 
 

 
Сотворение и падение человека.

 
Бог является Святостью и Праведностью, Он не может

по Своей природе поступать несправедливо или неправедно,
ведь если бы Господь хоть один раз поступил неправедно,
тогда нарушились бы все законы Вселенной, законы притя-
жения и т. п. Господь создал духовный мир и все творения
в нем сокрыты от нашего взгляда, поверьте, что там смот-
реть нашему глазу точно не на что. Вернее, видеть то, что
там происходит. Зачем нам видеть падших духов и прочее
тому подобное?

Бог не может по Своей природе смешиваться с тем, что
нечисто. Все во Вселенной работает по Божьим Законам. А
если Бог является Святостью и Праведностью, то за преступ-
ление против Законов Бога назначена цена наказания. Нака-
зание за грех – смерть. Если бы Бог мог просто так оставить
и простить грех против Него, тогда Он бы был не Богом. У
Господа все работает идеально, за всем что происходит во
Вселенной ведется контроль. Ангелы следят за исполнением
законов природы и жизни на Земле. За непослушание и грех
против Бога должно быть наказание, и здесь ничего не поде-
лать – Он Бог и это Его правила и законы.

Давайте возьмем такой пример – человек может простить
другого человека если тот его обманет, или сказать: «Меня
обманули, и ладно», и тоже простить обман. Но другое де-



 
 
 

ло, когда хотят обмануть Творца всей Вселенной, Которого
обмануть невозможно и идут против законов и порядка Гос-
пода. Бог по Своей натуре не может простить обман и если
бы Его можно было обмануть, то Он не был бы Творцом. За
обманом должно последовать обязательное наказание и воз-
мездие.

При сотворении Эдемского сада для человека, Бог наса-
дил там определенный вид деревьев с умыслом. Например,
одно из них было деревом познания добра и зла (деревом
мудрости), другое было деревом жизни. Все это было сде-
лано для того, чтобы не оставить Адама без свободы выбо-
ра, для свободной воли человека. Адам был сотворен по по-
добию Бога, но во плоти, и мы знаем, что в теле человека
есть душа, которая обладает эмоциями. В самом Господе нет
внутреннего понимания зла, в Нем Самом нет зла. И поэтому
Господь как бы скрыл от Адама саму суть зла и неправиль-
ных поступков, но предупредил Адама о том, что он ответ-
ственен за свои поступки. Мы, люди, созданы личностями со
свободной волей, и Бог не собирался в чем-либо ограничи-
вать Адама. План Бога был в том, чтобы Адам, научившись
пользоваться своими эмоциями и решениями, на основании
своей свободной воли и выбора был бы послушен указани-
ям Бога. Здесь может кто-нибудь возразить, что Адам уже
был совершенным, но ведь грехопадение произошло, а зна-
чит, и Адам был несовершенен в своих поступках и должен
был научиться владеть собой. Само познание или знание то-



 
 
 

го, что такое зло, Господь хотел открыть Адаму Сам, и я ду-
маю, что это произошло бы вскоре. Вероятнее всего Господь
хотел ввести вместе с Собой Адама в седьмой день отдыха,
чтобы Адам был в совершенном состоянии и познал добро и
зло. Но Адам бы не знал, что такое зло в своем духе. В свое
время Бог Сам хотел показать Адаму дерево мудрости, так
как оно было посажено именно для того, чтобы не ограни-
чивать человека в правах. Адам должен был войти в покой
Господа уже с полным пониманием добра и зла, но это по-
нимание пришло бы от Бога и не нарушило духовной сферы
Адама.

Давайте посмотрим, что же такое седьмой день отдыха.
Слово Божье говорит, что Господь после сотворения Вселен-
ной вошел в покой седьмого дня. Как вы думаете, Господь
вышел из этого седьмого дня или все еще находится в нем,
завершив все дела, которые планировал сделать во Вселен-
ной? Если мы опираемся на Библию, то можно увидеть, что
Господь успокоился и находится в седьмом дне. На этом ос-
новании мы можем предположить, что дни сотворения мог-
ли длиться по времени сколько угодно и продолжались по то-
му, что было запланировано сделать в каждый день, а значит
Бог мог продолжать любой день год или два, или пять. По-
ка не завершится то, что было запланировано. В противном
случае, если бы Его день составлял 24 часа, Бог бы вышел
из седьмого дня покоя. Но если сегодня все еще продолжа-
ется седьмой день Божьего покоя (и этот день не определен



 
 
 

конкретным часом окончания), то и дни сотворения могли
длиться любое время. Бог сам мог определять сколько будет
продолжаться тот или иной день.

 
Грехопадение Адама, Евы и Люцифера.

 
Адам и Ева совершили преступление против Бога. Как это

произошло? Во время сотворения человека Господь наделил
Адама силой управлять землей и Его творениями. Как вы
думаете, та сила которой пользовался Адам, была силой Бо-
га или его собственной силой? Это была сила души Адама,
которой и сегодня обладает человек, но из-за своего неведе-
ния этого, он ей не пользуется. Люцифер, Ангел которого
сотворил Господь, сделав приближенным к Себе, стал пад-
шим. Причем из Люцифера он превратился в сатану, пото-
му что человек наделил его этой силой и званием, передав
свою власть. Давайте рассмотрим два варианта того, как это
произошло.

В чем же было падение Люцифера? Есть много мнений,
например, что Люцифер захотел занять трон Бога и позави-
довал Самому Богу (повторюсь – желая сместить Его с тро-
на), но если Люцифер был таким умным, то неужели он не
мог понять, что Бога с трона сместить невозможно, и в чем
же тогда была его гордость? Если бы даже он смог обмануть
всех Ангелов и совратить их, переманить к себе, он никогда
не смог бы победить Бога.



 
 
 

Господь, зная внутреннее состояние Люцифера, видя что
тот стал нечист внутри и хочет власти, принимает решение
сотворить Себе человека для партнерства и сотрудничества
с Ним по устроению Вселенной. Люцифер, узнав это и пони-
мая, что ему предстоит помогать человеку, и служить ему,
поднимает внутренний бунт, и отказывается это делать. Кни-
га Иезекиля говорит, что сатана ходил в саду, обвешенный
драгоценными камнями; из этого можно сделать вывод, что
он был в Эдеме при сотворении и должен был служить чело-
веку. А значит, понимал всю безграничную власть Адама и
завидовал его силе, он хотел, чтобы человек поклонялся ему,
а не Богу. Зная, какой огромной духовной силой обладает
Адам, Люцифер понимал, что если Адам нарушит Божий за-
прет, то сам Люцифер может пользоваться этой силой души
и подчинит человека себе через грех и непослушание. Сата-
на внутренне обладал непослушанием, но он не мог привести
в действие закон греха и смерти, так как это должен был сде-
лать Адам во плоти, проявив непослушание. Люцифер знал,
что человек существо духовное и если он согрешит, то ду-
ховно он должен будет присоединится к другому духовному
источнику. Человек не может духовно не принадлежать ни-
кому, он подсоединен к духу либо Бога, либо сатаны. Адам
при согрешении запускает греховные духовные законы, на-
градив Люцифера именем сатана (обманщик), дав ему свою
душевную и духовную силу. Причем и другие Ангелы стали
падшими именно из-за того, что отказались служить людям.



 
 
 

Это и была гордость Люцифера и других Ангелов – в непо-
слушании подчиняться человеку. Люцифер, зная структуру
души человека и его тягу к новому и к изучению мира, со-
блазняет Еву, говоря, что она может быть как Бог. Ева, думая
что может сделать во Вселенной столько же хорошего как
сам Бог, покупается на ложь сатаны, захотев духовной власти
(но она не предполагала что принесет столько зла, а считала
что будет управлять всем как Бог). Адам, обладая сотворен-
ной природой Бога, очень любил Еву и видя, что она нару-
шила запрет, поступил по ее просьбе. Почему я затронул те-
му сотворенного духа в Адаме? Адам никогда не был дитем
Бога, как сегодня новозаветные верующие, которые имеют в
себе несотворенную природу Бога. Если бы Адам был воз-
рожден как новозаветный верующий, он бы никогда не сде-
лал такого! Сам Бог живет в духе новозаветного верующего
и свидетельствует сердцу верующего. Адам на уровне чувств
и плоти любил Еву и поэтому мог поставить ее выше послу-
шания Богу.

Люцифер, выбрав самое умное и хитрое животное подго-
варивает дракона или змея на лапах предложить Еве нару-
шить Божью заповедь и вкусить плод от запретного дерева.
Кстати, скорее всего змей представлял собой животный мир
и грех змея повлиял на падение всего животного мира (но
это лишь мои предположения). Люцифер не мог сам подойти
к Еве, так как духовно у него видимо не было права на об-
щение с человеком, но подговаривает того, кто являлся выс-



 
 
 

шим авторитетом у животных. Каким-то образом Люцифер,
мог влиять на душу животного и вступать в контакт с ним,
но с согласия самого животного, либо просто запрограмми-
ровав себе подобного, так как душевное состояние объекта
должно было быть похоже на духовное состояние Люцифе-
ра, а именно хитрость и лукавство.

Мы уже затрагивали тот момент, что по духовным зако-
нам Бога наказание за грех – смерть. По праведности Бога и
нарушению Его законов должно быть наказание, но так как
Адам и Ева были обмануты, то Господь не стал их наказывать
смертью, а вот змей был проклят за осознанный грех вместе
с Люцифером, так как это был общий сговор и за проступок
платили оба, наказание было вынесено как змею, так и сата-
не (обманщику). Сам Господь взял животное и показал Ада-
му что отныне в их жизни для того, чтобы приходить к Богу,
будут нужны жертвоприношения за грех. Бог Сам сделал им
кожаные одежды вместо листьев фигового дерева, которыми
прикрывался Адам.

Но заметьте, что Бог никогда не проклинал человека за
грех, хотя даже во многих детских Библиях говорится, что
Бог проклял человека и выгнал из райского сада. Но дело не
в проклятье, Бог является любовью и все Его действия на-
правлены в сторону любви. Поэтому даже изгнание Адама
и Евы из рая было благом для них. Как вы думаете, зачем
Бог поставил Ангела для охраны дерева жизни? Неужели Бог
такой скряга что не хотел подпускать Адама к дереву жиз-



 
 
 

ни? Конечно же нет, Бог сделал это ради того, чтобы Адам в
падшем состоянии не вкусил плода от дерева жизни, чтобы
не остаться в этом состоянии навечно. Я понимаю, что в это
может быть сложно поверить, но это Истина, именно так все
и было с человеком. Бог все делал ради блага человека и Его
творений. Мы, люди, очень эгоистичны и рассматриваем по-
ступки Бога со своей колокольни, но Бог не имеет эгоизма и,
если Он говорит, что создал все ради Себя Самого и для Се-
бя – это значит, что от этого всем будет хорошо. Бог щедр, и
если Творение поклоняется Богу, то Бог в Свою очередь по-
заботится о том, чтобы и поклоняющемуся жилось наилуч-
шим образом. Но есть очень важный момент по поводу того,
что Бог не может идти против Своей праведной природы и
Своего Слова, и Псалом 137:2 говорит о том, что Господь
превознес Свое Слово превыше всякого Имени Своего. Это
значит, что если бы Слово Господа было поколебимо, то Его
Имя ничего бы не значило! В общем, мы увидели, что Лю-
цифер захотел власти человека и отказался служить ему, и
грехопадение других ангелов было также связано с этим.

Рассмотрим второй вариант падения Люцифера и согре-
шения человека.

Земля принадлежала Люциферу и Божье Слово говорит
нам, что Люцифер был в Эдеме и Господь, сотворив землю
отдал ее ему во владение. Так как Господь Сам не управляет,
а везде есть ответственные за соблюдение законов Вселен-
ной, то Люцифер должен был следить за землей, но узнав,



 
 
 

что будет сотворен человек, внутренне возгордился отказав-
шись помогать ему. Но он знал, что человек будет особен-
но дорог Богу, и придумал план: если взять человека в раб-
ство духа и подчинить его себе и греху, то можно сделать
так, чтобы из-за любви к человеку Бог поступил неправед-
но! Если бы после совершения греха Бог наказал человека
смертью, то сатана сказал бы Богу, что Он наказал челове-
ка несправедливо, так как Ева была обманута, а если бы Бог
не наказал человека, то это был бы также неправедный по-
ступок со стороны Бога. Так как, снова повторюсь, по пра-
ведности Бога наказание за грех должно быть обязательно,
тогда сатана на основании Божьего Закона и Его праведно-
сти мог бы предъявить Богу претензию, что тот поступает
неправедно, а значит должен оставить престол Вселенной и
на этот престол мог бы претендовать сам сатана. Бог, будучи
Праведным Творцом Вселенной, должен поступать правед-
но, даже во всех самых тонких вопросах, в противном слу-
чае Вселенная перестанет существовать из-за нарушения Бо-
жьего Слова. Давайте не будем забывать, что Люцифер был
Ангелом приближенным к Богу и очень хорошо знал Бога и
Его законы. Еще важно знать, что духовный мир движется
не кулаками и физической силой, а законами. Если вы что-то
совершили, то должны получить соответствующий отклик!
Поэтому сатана до сих пор клевещет на людей и на народ
Божий выискивая в нем то, что можно предъявить Богу. Но
Господь мудрый, и Творца не может обмануть Его творение.



 
 
 

Бог наказал человека, по справедливости, и праведности, и
за грех умерло животное.

 
Дальнейшие события.

 
На земле все стало падшим – от человека до животного и

земли. Но Господь никогда не переставал общаться с чело-
веком, и изгнание его из райского сада произошло с одной
целью: чтобы в своем падшем состоянии он не съел плод от
дерева жизни и не остался в больном и падшем состоянии
навечно. Бог все делает с позиции любви, добра и блага. Все
Его действия совершаются с благими намерениями. Я пони-
маю, что в это сложно поверить – будто было какое-то дерево
и падение человека, но увы это Истина, и на земле действи-
тельно так все и происходило. Бог всегда любил человека –
это можно увидеть даже по тому, как Каин общался с Богом
(как с другом и даже с неким панибратством), Бог покрывает
первое убийство на земле, убийство Авеля его братом Каи-
ном. Здесь можно видеть, что Бог любит человека и не пере-
стает общаться с ним и после грехопадения.

После грехопадения человека, Господь потерял возмож-
ность смешиваться с духом человека и иметь непосредствен-
ное влияние на него; так как он духовно пал, то Бог потерял
владычество над землей без партнерства Адама. Но нужно
помнить то, что Бог не перестал быть Создателем Вселенной
и Праведным Судьей. Поэтому Он мог вмешиваться в ход



 
 
 

событий на земле как Судья: когда где-то происходило нару-
шение Его законов, приходил Господь и судил преступников
– пример тому Содом, Гоморра и окрестные города.

Человек сильно развратился на земле. Откуда же взя-
лось столько греха? События разворачивались так, что люди
внутренне не осознавали свою греховность. Дело в том, что
Бог не вменял людям грех или не давал конкретных указа-
ний человеку что можно делать, а что нет. Бог потерял духов-
ную взаимосвязь с человеком, так как власть на земле была
передана Люциферу. Если у Бога не было отношений с чело-
веком, то и законов, и постановлений тоже не было, следова-
тельно человеку не за что было отвечать перед Богом. Если
во вселенной где-то нет постановлений от Бога, то соответ-
ственно нет и внутренней реакции на это. Человек внутрен-
не не был обличаем за грех, люди жили сравнивая себя друг
с другом: «я лучше того, просто потому что я лучше»; «кто
сильнее, тот и прав».

Здесь нужно понять, что если бы Бог мог заключить с че-
ловеком союз или завет, то на основании взаимоотношений
и свободной воли человека мог бы дать тому законы и то-
гда ситуация бы изменилась. Богу нужен был человек для за-
ключения завета. Завет – это самый серьезный договор, ко-
торый не может нарушить ни одна сторона (отголоски заве-
та мы сегодня видим в кабинете нотариуса, документы, им
заверенные, или брачный союз – это все тот же завет, только
в современном мире). Адам и Ева в свою очередь знали, что



 
 
 

Господь должен изменить ситуацию после грехопадения, так
как Господь сказал, что семя жены победит семя змея (то
есть сатаны). Давая этим понять, что у Евы родится ребенок,
который исправит ситуацию с грехом. Ева даже думала, что
это будет Каин и когда называла его этим именем, сказала,
что приобрела человека от Господа, думая, что родился Ис-
купитель.

События, происходившие далее.
Адам не потерял свою силу души по управлению землей

и творениями, он имел огромные знания, которые получил
от Бога. Дух его стал падшим, но для того, чтобы сила греха
набрала обороты и повлияла на все творение и саму жизнь
Адама и Евы, требовалось время. Адам и Ева были очень
умными людьми, они знали духовные законы по управлению
землей. И по мере того, как грех набирал обороты, уменьша-
лось и знание, и продолжительность жизни человека. Кста-
ти, Господь никогда не уменьшал количество лет жизни для
человека и то, что написано в Писании, что лета человека
будут 120, так это лишь время до того, как начнется потоп.
После потопа люди жили и более 120 лет и если бы Господь
назначил срок жизни 120 лет, то никто не смог бы прожить
более этого срока. Грех набирал обороты на земле, но чело-
век в те времена имел очень тесные взаимоотношения с ду-
ховным миром. И если вы изучите историю земли, то смо-
жете увидеть огромных людей, которые жили в те времена.
Люди активно контактировали с духовным миром и падши-



 
 
 

ми ангелами. Грех набрал такие обороты на земле, что Богу
ничего не оставалось делать, кроме как затопить землю для
того, чтобы очистить ее от нечестия, греха и кровопролития.
Живя в современном мире очень сложно поверить в то, что
когда-то на земле кровь лилась рекой и дошло до того, что
праведным остался один Ной и его семья. Господь чтобы со-
хранить человеческую расу и спасти хотя бы одного правед-
ного, затопляет землю, для того чтобы не осталось места пад-
шим ангелам, которые завладели людьми, и людям, которые
развратились. У Творца не оставалось другого выбора, люди
вынудили Его это сделать. У Бога не было такого человека, с
кем можно было бы заключить завет, для того чтобы вернуть
опять человека к Себе. Здесь я не могу точно сказать почему
Господь не мог заключить завет, например с Ноем. Скорее
всего, тот завет, который Господь заключит в будущем с Ав-
раамом не мог соответствовать завету с Ноем, по определен-
ным причинам. Бог наводит потоп на землю. После оконча-
ния потопа Господь заключает завет (в виде радуги) с Ноем
и землей, что больше никогда не затопит землю.

Эта книга не рассчитана на подробное описание грехопа-
дения и происшествий на земле, поэтому я постараюсь опи-
сать события заветов и происходящее на земле в кратком
рассказе. Далее после завета с Ноем о том, что земля боль-
ше не будет уничтожена, Бог ищет человека, для заключения
завета, чтобы можно было влиять на жизнь человечества и
вернуть к Себе падшее творение. И Господь находит Авра-



 
 
 

ама. С ним Господь заключает завет через жертвенную кровь
животного о том, что человек на основании своей свобод-
ной воли заключает завет с Богом, но и Бог в Свою очередь
обещает благословить Авраама. Авраам должен был прой-
ти проверку или испытание веры. Он должен был принести
по слову Господа, на жертвенник единственного своего сына
Исаака. Но здесь, дело было не только в испытании веры Ав-
раама, но и в том, что Бог в ответ на жертву Авраама и Сам
должен в Свою очередь в будущем принести Своего Един-
ственного Сына в жертву, так как это условия завета и Бог
должен дать ответный ход на действие Авраама, а значит то-
же отдать Своего Сына для искупления человечества. Если
бы не было Исаака, которого Авраам должен был принести
в жертву, то не было бы и жертвы Иисуса. Но Бог остано-
вил Авраама, когда тот уже занес нож на жертвеннике что-
бы убить Исаака, и в своем сердце принес сына в жертву для
Господа. Авраам знал, что через Исаака будет потомство и
поэтому не сомневался, что Бог воскресит его из мертвых.
Бог в завете с человеком, и должен отвечать по нему на дей-
ствия человека, так как Он от Себя и завета отречься не мо-
жет. Мы можем видеть здесь уникальность Бога, то, что за-
чинателем всех испытаний и заветов является Сам Бог. Он
побудил Авраама принести Исаака в жертву, и Он же принес
собственного Сына на смерть в искупление грехов человече-
ства.

Бог должен выполнить Свое обещание и благословить не



 
 
 

только Авраама, но и все его потомство. От Авраама, Гос-
подь создает Себе народ и дает знак, что этот народ будет
принадлежать Ему и знаком этой принадлежности было об-
резание крайней плоти мужского пола с детства. Отныне Бог
приобрел Себе народ через человека и возможность быть в
близких отношениях с людьми, и наводить Свой порядок на
земле через распространение Его народа, и законов на зем-
ле. Далее через потомство Авраама должен был прийти Спа-
ситель мира Христос. Поэтому для Господа был очень ва-
жен народ, через который должен был прийти Иисус Хри-
стос. Позже этот народ, который Господь создал Себе че-
рез потомство Авраама, попадает в рабство Египта, и Бог в
Египте поднимает еще одного человека для очень важного
дела (Моисея) чтобы вывести Его народ из рабства и дать
Своему народу новые постановления, и законы для того, что-
бы сохранить его. Ведь через Израильский народ Бог должен
будет отправить на землю Своего Сына для искупления от
греха всех народов. Господь выводит Свой народ из египет-
ского рабства и дает Моисею новые законы для жизни.

Далее читайте пожалуйста внимательнее. Господь дает
Моисею Закон, который Израильтяне должны соблюдать –
10 заповедей, но и предписаний к этим заповедям было
очень много, более 600. Если вы помните, ранее мы касались
темы того, что Бог не вменял греха человечеству и люди не
осознавали так ярко своей греховности, так как не было Бо-
жьего Закона на земле, говорящего, как должно поступать



 
 
 

человеку. Для того чтобы духовный Закон Бога стал рабо-
тать в жизни человека, и Бог мог спрашивать с него за непра-
вильные поступки, народ Божий на основании своей свобод-
ной воли должен был принять Божий Закон и постановле-
ния, и что за его неисполнение последует наказание. Факти-
чески если Израильский народ на основании своей свобод-
ной воли, согласится с наказанием за грех, то этот Закон бу-
дет работать во всей Вселенной, так как Бог установит новые
духовные правила. Если вы будете внимательно читать Биб-
лию, то увидите, что Господь давал заповеди и постановле-
ния на двух горах. На одной горе Моисей произносил благо-
словение Божьему народу, а на другой – проклятья за неис-
полнение Закона. Но Израильский народ говорил: «Аминь»
только на проклятья за неисполнение Закона. Почему так
происходило? На народе Божьем благословение уже было,
и Бог уже благословил этот народ через Авраама, а приня-
тие наказания за грех было нужно для того, чтобы сохранить
их от греха, так как выйдя из Египта они научились покло-
нению чужим идолам и богам. И вот здесь Богу нужно бы-
ло сделать так, чтобы люди начали осознавать свою грехов-
ность, а значит дать постановление что делать можно, а что
нельзя, чтобы их взор был направлен на грех. В противном
случае управлять людьми опять стало бы невозможно, грех
набрал бы силу. Через заключение завета с Господом чело-
век стал осознавать грех, но и освобождаться мог от воздей-
ствия силы греха через кровь жертвенного животного. При-



 
 
 

несение этих животных в жертву и пролитие их крови бы-
ло лишь временным прощением греха, кровь животных не
могла окончательно смыть грех человека и каждый раз когда
человек согрешал, он должен был по тем предписаниям, ко-
торые дал Господь Моисею, приносить жертву за грех, что-
бы Бог мог защитить от воздействия греха душу и тело че-
ловека.

Если говорить коротко, то все жертвы от Адама до при-
шествия Иисуса Христа говорили о жертвенной Крови Ис-
купителя, человека и Бога Иисуса Христа.



 
 
 

 
Душа и дух человека.

 
Давайте посмотрим, что произошло с душой человека по-

сле грехопадения:

Все что Слово Божье говорит о мертвости человека – это
о том, что дух, душа и тело стали мертвы по отношению к
Богу. Если что-то во Вселенной теряет контакт с Богом, то
это считается мертвым в глазах Бога. В духе человека есть
интуиция, но она мертва так как потеряла отношения с Бо-
гом; есть совесть, но она мертва так как потеряла отношения
с Богом. Мы не можем сказать, что их не существует, они



 
 
 

есть, но все их действия направлены на грех и осуждение.
Если есть совесть, то она осуждает, если есть интуиция, то
она чувствует грех. Так как дух в человеке падший, то и все
составляющие духа и души падшие, так как они не живы в
отношениях с Богом. Человек, как дух, душа и тело считает-
ся мертвым в глазах Бога духовно, так как мертв для отно-
шений с Ним. Здесь нужно понимать один момент, что мы,
сегодняшнее поколение, в этом не виноваты, мы рождаемся
в мир уже грешными, так как это была ошибка Адама, а мы
лишь пожинаем ее последствия. Вообще жизнь тела опреде-
ляется тем, что в нем есть дух. Слово Божье открывает нам
что тело без духа мертво. Задайте себе вопрос – почему бьет-
ся ваше сердце, откуда у него силы? Жизнь телу дает дух.
Поэтому Библия не говорит, что дух человека мертв, он на-
ходится как бы в спящем или атрофированном состоянии к
Богу.

Дух человека потерял отношения с Богом, а значит душа
и тело человека стали доминирующими в жизни, дух поте-
рял свое господство. Чем больше греха распространялось на
земле, тем больше плоть вместе с душой впитывали грех и
тем самым все больше и больше подминали под себя дух.
Дух человека попал полностью под управление души и тела.
Когда дух был не в падшем состоянии все чувства души под-
чинялись духу и душа реагировала на действие духа.

Наши чувства и желания тела рождает именно душа, ко-
гда реагирует на что-то, либо это мысли разума, либо движе-



 
 
 

ние духа. Здесь все зависит от того, чему подчинена душа.
Если привычка души – реагировать на негативные мысли,
то возникающие чувства будут соответствовать тому, на что
реагирует душа. Если она реагирует на негативные мысли,
то соответственно и тело будет подчиняться этим командам.
Тело подчиняется воле души и тем решениям, которое при-
нимает душа человека. Поэтому многие люди не понимают,
как именно они совершают грех, вернее не совсем осознают,
как они это сделали.

Как происходит грех? Сначала посылается мысль. Если
ум человека не сопротивляется этой мысли и принимает ее,
рождается эмоция. Если душа человека привыкла реагиро-
вать на негативные мысли, то она рождает чувства, и воля
души посылает сигналы телу. Тело в свою очередь подчи-
няется воле и принятому ею решению. Происходит физиче-
ский грех тела. Здесь можно видеть, что грех и жизнь тела
полностью зависят от доминирующей мысли разума и реак-
ции души.

Душа обладает определенными привычками, решая, реа-
гировать на что-то или нет, но так как для духа чтобы вли-
ять на душу не было никаких препятствий, то душа автома-
тически реагировала на движение духа. Природа человека
– и дух, и душа, и тело – полностью гармонировали. Но ко-
гда дух потерял свое доминирующее положение, душа ста-
ла реагировать на мысли разума. Душа начала приобретать
новые привычки, и по мере умножения греха, плоть и душа



 
 
 

вместе, все больше и больше влияли на авторитетность ду-
ха. Хотя дух человека и потерял отношения с Богом, но не
потерял своих способностей. Дух человека в любом случае
желает доминировать над душой, но он утратил свою силу,
потеряв свою зависимость от Бога.

Душа и тело человека по мере умножения греха на зем-
ле, все больше и больше погружались в греховное состоя-
ние, контактируя друг с другом, и при этом не слушая дух.
С увеличением греха уменьшалась жизнь человека во плоти.
Бог никогда не уменьшал годы жизни человека на земле, это
происходило с увеличением греха и его влиянием на челове-
ка. Продолжительность жизни человека на земле была очень
большой и если просмотреть внимательно Библию, то мож-
но увидеть, что Адам и после греха управляя землей, про-
жил еще более 900 лет. Знания ума и понимание духовных
законов в Адаме были колоссальными, и как говорит мудрый
Соломон, мудрость помогала управлять Адаму и сохраняла
его от его собственного падения. (Книга Премудрости Соло-
мона).

Давайте подведем небольшой итог и перейдем к другой
интересной теме, которая касается нашей души. Дух челове-
ка доминировал над душой, душа в свою очередь была по-
слушна духу и передавала команды телу. Тело получало сиг-
налы от духа через душу. Бог есть Дух, и Он не может на пря-
мую контактировать с телом и душой человека, так как Ему
нужны те же качества что и у Него – качества Духа. Общение



 
 
 

с Богом продолжалось от Духа к духу. Человек без проблем
принимал советы Бога, так как руководствовался сердцем, а
не разумом. Отношения с Богом были от сердца к сердцу и
Адам руководствовался именно интуицией духа и миром в
сердце, зная интуитивно, что ему делать нужно, а что нет.
Само понимание поступков – что хорошо и что плохо, уже
неправильно в отношениях с Богом. Настоящие отношения с
Богом опираются именно на знание интуиции духа человека
и на мир в сердце. Христианину не обязательно заглядывать
в свой разум и спрашивать себя как ему поступить, он уже
знает все в своем сердце.



 
 
 

 
Сердце человека.

 
О сердце человека очень хорошо говорит мудрый Соло-

мон: «Все проблемы и победы – в сердце человека» (кни-
га Притчи Соломона). Именно из сердца исходят источники
жизни. Сердце человека находится и не в душе, и не в духе
человека. Сердце – это переходящее из души в дух. В Новом
Завете Иисус Христос тоже очень много говорит о сердце
человека. Я бы хотел раскрыть понимание сердца немного
с другой стороны. Сердце – это место, где складывается вся
информация человека, если вас поместить под воздействие
гипноза вы вспомните то время, когда были еще в утробе
матери. Сердце – это клеточная память человека. Эта память
запоминает все, вы – как кассета, которая записывает всю
информацию. Встречаясь с любым другим человеком, вы ав-
томатически записываете все что происходит при встрече.
Поэтому общение с нежелательными людьми, которые вно-
сят в вашу жизнь негатив, страх или неверие, нужно прекра-
тить. Как бы вам не было хорошо с этими людьми или каки-
ми бы авторитетами для вас они не были, нужно разорвать
с ними отношения, если вы хотите изменений в жизни! В
противном случае вы либо будете болеть, так как такие люди
вам говорят постоянно об этом (особенно если это близкие
люди, или духовные лидеры), либо будете жить в страхе так
как эти же люди вам и напоминают о нем. В общем, сердце



 
 
 

– это кладовая информации.



 
 
 

 
Подсознание. Его функция (кратко)

 
Подсознание создано Господом для защиты человека. К

примеру, если вы увидели опасность, то подсознание может
заставить тело резко сделать какое-либо действие, защища-
ющее вас, а вы сможете только потом понять, что соверши-
ли. Подсознание действует не зависимо от вашего сознания,
оно призвано защищать вас интуитивно. Так же подсознание
создано для того, чтобы оберегать ту информацию, которая
находится в вашем сердце. Допустим вы уверены, что-то хо-
рошее должно произойти в вашей жизни, и убеждены в этом,
тогда подсознание будет защищать эту информацию, так как
знает, что она содержится в вашем сердце. Все силы подсо-
знание бросает на то, чтобы защитить эту информацию и ко-
гда какая-нибудь вредоносная мысль пытается проникнуть в
ваш разум и сердце, подсознание интуитивно не пропускает
эту информацию, так как в вашем сердце и разуме есть твер-
дое убеждение и укоренились определенные мысли.

Подсознание через ваше ДНК ведет вас либо к процвета-
нию, либо к поражению! Если вы убеждены в том, что будете
процветать, то подсознание с ДНК сделают все для того, что-
бы вы процветали, но если вы убеждены в том, что вы боль-
ны и должны бороться с болезнью, то ДНК устроит вам то, в
чем вы убеждены, устроит болезнь в который вы убеждены.
По-другому говоря, ваше внутреннее состояние устраивает



 
 
 

вам то, в чем вы убеждены!
Подсознание имеет свойство оберегать ваше сердце от той

информации, которая пытается проникнуть в ваше сердце и
разум, помимо той, которая уже там содержится. А теперь
давайте рассмотрим тот момент, когда в ваше сердце вкла-
дывается вместо позитивной информации -негативная. До-
пустим вы выросли в семье, где употребляли алкоголь, нар-
котики или звучали слова, что вы неудачник, дурак и т п. Вы,
слыша и видя определенные вещи и слова не сопротивляясь,
принимали их, и в ваше сердце вкладывалась эта информа-
ция. Дело в том, что подсознанию без разницы что оберегать
в сердце, хорошую информацию или плохую. Его задача –
просто оберегать то, что вложено в сердце. Надеюсь, вы на-
чинаете понимать к чему я клоню. Подсознание может обе-
регать как хорошую информацию, так и плохую, хорошую
информацию оно может также не пропускать, так как дума-
ет, что сердце должно находиться в негативном состоянии.
Поэтому так сложно поменять свои убеждения и поверить
во что-то другое, подсознание не пропускает для укоренения
новые мысли, охраняя старые. Библия это называет тверды-
нями в разуме, с чем человек и ведет основную борьбу в жиз-
ни.



 
 
 

 
Воспоминания.

 
Вы знаете, что основная проблема болезней, слабой им-

мунной системы и здоровья человека – стресс. Состояние
стресса, не дает иммунной системе работать полноценно.
Поэтому человек находящийся в состоянии страха или по-
стоянном стрессе, имеет слабое здоровье, слабую иммунную
систему и слабые нервы. Поток постоянной негативной ин-
формации делает его очень неустойчивым к болезням. Если
вы находитесь в постоянных переживаниях и не понимаете
этого, то вы находитесь в постоянном стрессе. Самое силь-
ное что есть у человека – это его иммунная система, более
200 известных докторов подтвердили, что если вы будете на-
ходиться в состоянии спокойствия и чувстве любви, то даже
если приедете в Африку и вас укусит ядовитая муха, то ва-
ша иммунная система выработает антитела, и вы исцелитесь.
Сила иммунитета не зависит от витаминов, она зависит от
веры и вашего эмоционального состояния любви и покоя.

Что сильнее всего влияет на вас и от чего сложнее всего
исцелиться? Воспоминания!!! Дело в том, что наш мозг так
устроен: если он вспоминает негатив, то думает, что это про-
исходит сейчас. Мозг не призван вырабатывать мысли, он
их перерабатывает. Мозг – это орган, который призван рабо-
тать как мышца, днем он должен работать, а ночью отдыхать.
Сатана, враг душ человеческих, знает, если человеку посто-



 
 
 

янно напоминать о диагнозе, который он когда-то получил,
то мозг будет думать, что он его получил сейчас. Любая бо-
лезнь или окружающие негативные или положительные об-
стоятельства, зависят от мыслей. Если вы уберете мысли и
поменяете свои внутренние убеждения, то болезни уйдут.
Болезнь держится за мысль, есть мысль – есть болезнь, нет
мысли – нет болезни. Поэтому для человека важно Слово
Божье, так как Оно дает противоположную информацию той
негативной, которую навязывает этот мир. Если вам сооб-
щают неприятный диагноз – какую информацию вы приме-
те? Мир говорит, что вы больны, а Слово Божье напомина-
ет, что ранами Иисуса Христа вы исцелились. Библия дает
совершенно другие убеждения и веру, а также образ мыш-
ления, направленный на позитив. Поэтому от хронических
заболеваний сложно избавиться, вы всегда помните о них, а
воспоминание в свою очередь дает напоминание о болезни
и мозг просто не может нормально работать, думая, что ди-
агноз приходит снова и снова. Поэтому, наиглавнейшая за-
дача в жизни человека – освободиться от воспоминаний, так
как негативные воспоминания преследуют одну цель – страх.
Когда ваш мозг переживает страх, то он реагирует на него
сильнейшим стрессом.

Давайте представим, что вы проснулись утром и у вас в
теле есть недомогания, на которые мозг должен выделить
определенное количество клеток для заживления, но если
вы в страхе, вспоминаете негатив и т. п., то мозг находится



 
 
 

в стрессовом состоянии – ему нужно бороться со стрессом
и плюс следить за выделением белка для тела, поэтому ему
очень сложно справиться с поставленными задачами. Чело-
век призван жить в любви и внутренней гармонии, но при-
учается жить в страхе. Задайте себе такой вопрос: от стра-
ха может измениться цвет волос? Ваш желудок может плохо
работать от страха? А может пропасть сон? А может ли из-за
этого угнетаться иммунная система и вам поставят диагноз
иммунодефицит? А если вы в это поверите? Посмотрите, о
чем вы читали ранее (о внутренних убеждениях). Представ-
ляете, каковы ваши внутренние убеждения на победу в жиз-
ни? Давайте посмотрим, как вы чувствуете себя когда сме-
етесь – хорошее настроение, здоровый сон, крепкие нервы,
здоровые отношения. Вы знаете, что когда смеетесь, в ва-
шем организме вырабатывается гормон эндорфин. Это гор-
мон радости, он на много сильнее больных клеток, поэтому
при недужном теле нужно радоваться, смеяться даже через
силу, заниматься спортом и любимым делом, так как при
этих занятиях тоже выделяются эндорфины и они уничто-
жают больные клетки. Радость очень важна. Библия говорит
нам: "Веселое сердце благотворно, как врачевство" (Притчи
17:22).

Вы должны поверить в то, что у вас есть враг, реальная
личность – сатана, который как говорит Божье Слово: "Хо-
дит, как рыкающий лев, ища, кого поглотить" (1Пет 5:8).
Но это поглощение связано именно с нашими мыслями, так



 
 
 

как все победы и поражения идут именно оттуда. Арифме-
тика нашего мышления простая, принимаете зло – сатана бу-
дет доставать из вашей памяти зло против вас, принимаете
добро и мысли Божьего Слова – Бог будет доставать мысли
добра и использовать их за вас. Память и мышление работа-
ют либо за вас, либо против.

Давайте подведем итог: победная жизнь человека заклю-
чена в спокойном состоянии духа, радости и жизни без
стресса. В современном ритме жизни люди не понимают, что
находятся в обмане мыслей и постоянном микро стрессе. Все
время видя негатив и думая об этом, человек сам себя под-
вергает стрессу – он не большой, но постоянный и поэтому
организм подвержен болезням. Самое лучшее лекарство от
болезней – это состояние благодарности и любви, которое и
дает Божье Слово.



 
 
 

 
Привязанности души.

Внутренняя война.
 

Как мы уже говорили ранее, самая главная задача челове-
ка избавиться от негативных воспоминаний, которые толка-
ют его на определенные поступки. Мы уже разбирали в на-
чале книги что душа была привязана к духу и была полно-
стью ему послушна. Все реакции души были направлены на
движение духа, как только дух начинал движение, душа и все
чувства были послушны ему. Самое главное качество души
– это воля человека, как только воля склоняется к чему-либо
и решает что-то, то тело слушается команды и делает. Сам
по себе дух человека не имеет чувств и эмоций, это качества
души – поэтому человек в Библии и назван не духом, а ду-
шой живой, так как именно в душе содержатся все принятые
решения и чувства.

После грехопадения человека душа начала приобретать
новые привычки, реагируя на греховную совесть и мысли,
которые поступают в разум. Мы уже говорили, что именно
душа рождает чувства и если она не будет реагировать на
определенные мысли, то и соблазна не будет. Поэтому вас
невозможно искушать тем, о чем вы не думаете или на что у
вас нет реакции. Человек приобретает привычки, как хоро-
шие, так и плохие, соответственно на них и идет реакция ду-
ши. Она может реагировать и на определенных людей, с ко-



 
 
 

торыми были или есть близкие взаимоотношения. В общем,
человек страдает в жизни от негативных привычек плоти и
души.

Давайте повторим еще раз: в разум приходит мысль, ес-
ли разум принимает эту мысль, то рождается эмоция, затем
душа вырабатывает чувство, и воля склоняется перед ним,
и тело в свою очередь совершает грех. Мысль, эмоция, чув-
ство, воля, грех.

Когда человек рождается в этот мир, он рождается уже с
падшим духом. Библия называет падший дух – ветхим чело-
веком. Человек как бы одно с грехом, и дух, и душа, и тело
его, но само питание грехом душа и тело человека получают
именно от этого падшего духа. Человек в этом не виноват,
он уже рождается с такой природой, получая ее от своих ро-
дителей, и все это в свою очередь тянется от Адама. То есть
каждое поколение получает эту наследственность от падения
первого человека. Сам человек ничего не может с собой по-
делать, он раб этой греховной природы. Дух человека полно-
стью привязан к греху и греховной системе, которая есть на
земле, душа и тело тянутся туда же. Пошлые грязные мысли,
нарушение запретов, закона, крики, злоба, зависть и т п –
это все плоды нашей падшей природы. Вы видите, на сколь-
ко важна новая природа, которую мы получаем при обраще-
нии к Иисусу Христу и на сколько важно обновление нашего
мышления, умение либо принимать, либо отторгать мысли.
Библия называет это обновлением образа мышления.



 
 
 

 
Подавленные чувства.

 
Не зная принципов духовной войны, верующий может

вступить в конфликт с самим собой. Когда человек приходит
к Богу и получает новую природу, сатана знает, что верую-
щий становится очень чувствительным ко греху, и начинает
впускать обман в его жизнь.

Подделываясь под совесть верующего, он принимается
осуждать его в неправильных поступках. Если христианин
начинает смотреть на себя, а не ищет Господа и не направ-
ляет все свои взгляды на Иисуса Христа, то он начинает бо-
роться со своим образом мышления, пытаясь сохранить свя-
тую жизнь, или совершать правильные поступки, не понимая
того, что все поступки – это плоды. Негативные поступки –
это плод плотского образа жизни, а праведные – плоды ду-
ховной жизни и добрых отношений с Господом. Все это пло-
ды деревьев, выруби дерево – и не будет плода. Но люди на
столько сконцентрированы на делах, что забывают о корне
проблемы – дереве, которое нужно вырубить.

Причем такой обман сатаны присущ многим верующим,
которые пытаются соблюдать святость и служить Богу сво-
ими силами. Если верующий делает большой упор на себя
и свои поступки, мысли, то он может вступить в духовную
войну со своими чувствами и ожесточить их против себя са-
мого, запрещая себе не думать, не мыслить, не поступать



 
 
 

неправедно. Здесь он входит, как Библия это называет, в са-
моправедный образ жизни, а значит вынужден жить свои-
ми силами, так как пытается сохранить святую жизнь сам, а
этого сделать невозможно, ведь к наша плоть полна грехов-
ных мыслей. Но человек, концентрирующийся на себе, обя-
зательно увидит всю грязь своей плоти и будет сосредоточен
на себе и своем очищении. Праведная жизнь верующего не
зависит от плотских усилий самого верующего – это делает
Господь через обновление ума.

Успешная и благословенная жизнь любого человека – это
внутренняя гармония духа, души и тела. Злость и ожесточе-
ние на самого себя, мысли о том, что якобы в тебе столько
грязи и греха, рождает ожесточение на самого себя. Закон-
нический образ мышления состоит в том, что я постоянно
должен что-то делать для Господа. Не понимая того, что ис-
тинный смысл благодати и хождения с Господом – это когда
Бог служит человеку, а не человек Богу. Бог помогает нам
и очищает нас от нашего скверного мышления через обнов-
ленный ум, но не тем, что человек постоянно что-то дела-
ет для Бога. Богу нужно смиренное и подчиненное сердце
для исполнения Его дела. Верующий может быть на столь-
ко сконцентрированным на себе, думая что не чистота нахо-
дится в нем, что начнет очищать себя своими силами, не по-
нимая, что чем больше он будет это делать, тем больше бу-
дет страдать. Те мысли и обман, который враг души челове-
ческой пытается нам навязать, это всего лишь мысли испор-



 
 
 

ченной природы человека. Верующий после прихода к Гос-
поду может чувствовать внутреннее разделение, и важно по-
нимать, что это разделение внутри себя – свидетельство то-
го, что он дитя Божье и Дух Святой показывает ему всю по-
рочность греховной природы.

Не зная этого, верующий пытается воевать с собой поста-
ми, самодисциплиной и т п не понимая, что его греховная
природа через войну с самим собой становится еще изворот-
ливей. Просыпаясь, он уже с утра может чувствовать состо-
яние войны и ожесточения. Это говорит о том, что человек
ожесточил свои чувства против себя самого, не понимая, что
изменение мышления и изменение греховной природы со-
вершается медленно. Задача верующего – не подавить чув-
ства, а перестроить их под себя. Проблема ожесточенных
чувств может преследовать человека еще многие годы, да-
же после того, как он вошел в состояние обновленного мыш-
ления. Депрессия в жизни человека – это именно пробле-
ма чувств. Где есть любые ожесточенные чувства, там обя-
зательно будут искушение и несдержанность. Сатана непре-
менно станет атаковать человека именно в тех сферах, где
есть ожесточение, при ожесточении чувств вы живете в по-
стоянном запрете и реагируете на ограничения, которые са-
ми себе и ставите. В обмане христианин постоянно пытается
себя дисциплинировать и поэтому в этом состоянии рожда-
ются запреты, соответственно ваша плоть постоянно желает
их нарушать, а значит постоянно выискивает чтобы сделать



 
 
 

такого, чтобы осудить вас. По сути, христианин воюет сам с
собой пытаясь изменить себя сам, но чем больше он пытает-
ся это делать, тем изворотливее становится его плоть и ис-
кушает его в самых разных вещах.

Вас невозможно искушать тем, о чем вы не думаете, по-
этому ваша задача – это спокойные чувства и состояние по-
коя в любой ситуации. Нужно приручить чувства и научить-
ся жить в благодати и дисциплинированных эмоциях. Дело
в том, что ваша плоть всегда хочет поступать по-своему, да-
же если вы, предположим, держите пост, то она хочет нару-
шить его своими желаниями, пусть немного, но сделать по-
своему. К примеру, скажите себе, что, несколько дней я бу-
ду пить лишь зеленый чай и есть только овсяную кашу (та-
кой своего рода пост) и вы увидите, что ваша плоть изо всех
сил будет просить черный чай и другую крупу. Ваши чувства
всегда идут наперекор вам, и здесь таится основная ошиб-
ка христианина, когда он поддается на мелочи в изменении
своих обещаний, а именно это им и надо. Переучивайте чув-
ства потихоньку и дисциплинируйте, спрашивая о том, как
это сделать вашего помощника – Духа Святого.



 
 
 

 
Новая природа человека.

 
Когда Сам Бог в образе человека Иисуса Христа пришел

на эту землю, то после Своего воскресения дал человеку но-
вую возможность генетически принадлежать к другому, ес-
ли можно так сказать, дереву. Через изменение духовного
состояния человека и изменение образа мышления можно
изменить его ДНК. Как мы уже говорили ранее, человек по-
лучил греховную природу при рождении, но ее нельзя уви-
деть физически – однако вы ведь не можете отрицать тягу
к неправильным поступкам, это идет изнутри человека на
духовном уровне, так как Адам получил эту природу на ос-
новании своей свободной воли, передав владение землей са-
тане. Вернуть праведное положение перед Господом, тоже
можно только человеку, но еще должна быть и духовная си-
ла, которая на основании Божьего Закона и Его праведности
заставила бы вернуться первоначальную духовную природу
человека.

Бог есть Дух, и Он трудится именно в духовной сфере, но
что касается человека, то, чтобы Бог мог что-то сделать на
земле, он должен приобрести тело, через которое Он мог бы
производить действия на земле и повлиять на генетику че-
ловека. Изначально Бог мог смешиваться с духом человека.
При сотворении Он вдохнул в него дух и в теле зародилась
душа. Из грехопадения Адама видно, что Бог потерял воз-



 
 
 

можность контактировать духовно с ним, хотя и не переста-
вал общаться с человеком после греха. Можно сделать вывод
что Бог может влиять на духовное состояние человека, если
у Него будет доступ в дух для сотрудничества.

Но была проблема, которую нужно было решить – это
грех. Именно грех был препятствием между человеком и Бо-
гом, Бог есть Святость, и грешный человек не может прибли-
жаться к Богу, так как в присутствии Бога сгорает все гре-
ховное. Я не буду пока затрагивать тему искупления челове-
ка, так как моя задача в этой главе – описать новую приро-
ду, которую Господь дает, когда человек призывает Иисуса
Христа как Господа в свою жизнь.

Иисус Христос Своей смертью и воскресением искупает
человечество от греха и дает нам новую духовную природу.
Вспомните, ранее мы говорили, что когда человек рождает-
ся в этот мир, внутри у него падшая природа, которую Адам
получил на основании своей свободной воли, когда передал
власть сатане. Самую главную роль здесь играет именно сво-
бодная воля человека. Дело в том, что в каждом государстве
есть свои законы, которые нельзя нарушать. Точно так же и
в духовном мире есть законы, которые не может нарушить
ни Бог ни сатана. Это закон свободной воли человека. Все
победы и поражения в жизни, происходят именно с согласия
вашей воли. Если есть согласие с болезнью и поражением, то
эта проблема на основании свободной воли человека может
доминировать в жизни, если тот дает право мысли заходить



 
 
 

в его разум.
Точно также, как Господь, так и сатана действуют в жиз-

ни человека именно с его согласия, поэтому как темной сто-
роне, так и светлой нужно человеческое согласие и испове-
дание. Когда есть исповедание того, что я на основании сво-
ей свободной воли приглашаю Иисуса Христа в мое сердце
быть моим Господом, то Дух Святой на основании моей сво-
бодной воли и веры, имеет полное право войти в мой дух и
выгнать или реанимировать старый дух, возродить его посе-
лившись там. Здесь очень важно чтобы человек хотел этого
и пригласил Господа в свою жизнь.

Далее старый дух оживает или перерождается в новый.
Бог дает человеку Свой не сотворенный Дух, этот Дух не
был дан Адаму изначально, но Господь дает именно Свой не
сотворенный Дух и поселяется в духе верующего, оживляя
его для отношений с Собой. Вернее даже не просто для от-
ношений, а для того, чтобы жить в верующем. Здесь грех и
греховная природа человека теряют силу, так как они поте-
ряли свой основной источник греховного питания – ветхо-
го человека, а именно лишились падшего духа. Вспомните,
что до своего прихода к Господу вы ничего не могли с собой
поделать; я, например, помню, что всеми силами не хотел
грешить, но ничего не мог сделать, ноги сами несли меня ко
греху. После прихода к Господу желание грешить отпало, но
осталась сильная тяга ко греху, однако сам грех уже не при-
носил внутреннего удовольствия – он стал противен. Изме-



 
 
 

нилась духовная природа. Дух возродился заново. Но откуда
эта тяга ко греху? Это привычка души и не обновленный гре-
ховный ум, с которым мы родились. Сила плоти и души еще
очень сильна и Богу нужно будет провести большую работу
через Свое Слово чтобы преобразовать мышление человека
под новый дух и привычки нового духовного человека. Здесь
в духовной войне большую роль играет жизнь человека до
покаяния; если человек много грешил явными грехами, но
в дальнейшем хочет служить Господу, то Бог будет освобож-
дать его мышление от старых твердынь и привычек. Бог бу-
дет бороться с плотью человека (конечно, с согласия самого
человека) и с его не обновленным мышлением. В этом боль-
шую роль играет именно усердие и желание самого верую-
щего, победа над плотью доступна каждому верующему, но
нужно терпение, постоянное обновленное мышление и дове-
рие Господу. Вера в то, что со временем Он возьмет верую-
щего под Свой контроль.

Помимо своего неправильного мышления, верующий по
приходу к Господу изменяя свое ДНК может бороться еще и
с наследственностью, так как, например, если его папа был
блудником – это могло повлиять и на внутреннее состояние
ребенка, он может неосознанно реагировать на те вещи, к
которым были привязаны родители. Поэтому вы боретесь не
просто со своими грехами, но и с грехами поколений, кото-
рые могли передаться по наследству. Проклятье поколений
духовно останавливается на человеке, когда тот приходит к



 
 
 

Господу, но если верующий об этом не знает, то последствия
проклятья, болезней, алкоголизма и т п могут влиять на хри-
стианина по его вере и не обновленному уму. Поэтому так
важно обновление мышления и знание того, что произошло
на кресте и того, что произошло с вами духовно, когда вы
пришли к Господу. Сила души человека и те мысли, к ко-
торым она привязана, колоссальна и на ее изменение потре-
буется время, здесь просто нужно набраться терпения и не
впадать в панику, когда ум лихорадит от злых мыслей. Нуж-
но понимать, что Господь со временем, через обновленное
мышление возьмет душу и тело под контроль. Привычки ду-
ши и сила негативных мыслей со временем потеряют кон-
троль над человеком, если тот будет настойчив в Господе для
изменения себя через Слово.

Господь оставил нам Свое записанное Слово чтобы мы,
читая Его (особенно вслух), направляли образ нашего мыш-
ления в другую сторону, сторону Бога. Вы можете даже пе-
реживать такие моменты, когда при чтении Слова Божьего
у вас в голове могут всплывать нецензурные слова и всякие
грязные мысли, но не переживайте, это Бог очищает ваш ра-
зум от токсичных мыслей. Будьте настойчивы и каждый день
обновляйте мышление – и плоть подчинится.



 
 
 

 
Свобода от силы плоти,

через новые привычки души.
 

Обычно христиане, узнав порочность своей плоти, пыта-
ются изменить ее. Но давайте будем помнить, что плоть –
это не просто тело, но это еще и наш не обновленный ум и
душевная сфера, а изменению должно быть подвержено все
существо человека. Душа и тело должны подчиниться духу,
но здесь еще и физический ум играет огромную роль. Пой-
мите, что война идет, если можно так сказать, против вас
самого. Ошибка верующих состоит в том, что они пытают-
ся плоть изменить своими силами, обычно это происходит
самодисциплиной, постами и ограничениями. Здесь кроется
огромная ошибка, ранее мы уже затрагивали тот момент, что
душа реагирует на мысли и именно она дает чувства телу.
Но только представьте, что я, зная порочность своего тела и
привязанностей ко греху, пытаюсь силой воли своей души,
подавить чувства тела, хотя именно душа дает чувства телу
реагируя на греховные мысли и через это подталкивая тело
ко греху!!! Понимаете какой спектакль устраивает враг души
человеческой – сатана?! Он посылает мысль, ваша душа ре-
агирует на мысль и дает команды телу для совершения гре-
ха, так как она привязана к этим мыслям, потому что свык-
лась с ними, и вы пытаетесь силой воли своей души пода-
вить чувства плоти! Вы ожесточаете сами себя против себя



 
 
 

самого, а ваша плоть становится еще изворотливее в борьбе
против вас! Вы, по сути, воюете против своего не изменен-
ного мышления силой своей воли – подавляя свои желания.
Просыпаясь утром, вы уже настроены против себя самого.
Может быть, ограничениями и можно добиться дисциплины
тела, НО ИМИ НЕ ИЗМЕНИТЬ ДУШУ ЧЕЛОВЕКА, задача
христианина – оторвать душу от греховного состояния и из-
менить ее реакции и привычки перенаправив ее к духу. Это
зависит от разума человека и его обновления, и понимания
того, как нужно мыслить и на что реагировать, чтобы руко-
водить чувствами души.



 
 
 

 
Смысл поста.

 
Что касается поста и каких-либо других временных огра-

ничений – это всего лишь дополнение к изменению мышле-
ния и власти над мыслями. Пост – это отказ от самой силь-
ной мысли, которая влияет на нашу душу и плоть. Хорошо
если вы научитесь отторгать самую главную мысль о пище –
но здесь ОЧЕНЬ важно понимать, что это должно происхо-
дить вместе с обновлением мышления и новой информаци-
ей Слова! В противном случае это просто голодовка, во вре-
мя поста вы должны обновлять мышление, заменяя мысли
на новые и когда мысли окажутся в вашем подчинении, то
вы с легкостью сможете отторгнуть мысль о болезни. Так как
вы научились держать в подчинении самую главную мысль
о пище и не зависеть от нее. Но я хочу повториться: это не
должна быть дисциплина в плане еды – это дополнение к об-
новлению мышления, если вы попытаетесь своими силами
отучить плоть от мысли о еде, она станет еще хитрее в этом
плане. Во время поста плоть именно слаба и более воспри-
имчива к обновлению мышления. В общем пост это дисци-
плина мыслей и замена старых мыслей на новые.

Еще пост – это сокрушение вашего я, так как еда – закон-
ное право человека, данное ему Богом. Поэтому постясь вы
отказываетесь от своего эго, показывая Богу что вы смиря-
ете себя перед Господом. Сокрушая свое я. Пост – это не



 
 
 

управление Богом, а лишь господство над плотью. Вам нуж-
но научиться жить так, чтобы ваш дух постоянно доминиро-
вал над душой. Как это сделать? Задача состоит в том, чтобы
ваш дух был всегда в возвышенном состоянии, а это значит
ставить душу ниже того, что она неимоверно хочет. Дух на-
ходится в возвышенном состоянии, когда она в подчинении.
Давайте возьмем такой пример: вы всегда знаете когда вам
нужно остановиться кушать за столом, и совесть вам гово-
рит об этом, но вы, не слушая ее передаете, и вам потом от
этого плохо. Плохо не из-за того, что вы переели и организ-
му тяжело, а из-за того, что дух подавлен душой. Ваша за-
дача не взять кучу постов и не выходить из них, а приучить
душу быть в подчинении, ведь Библия говорит, что совер-
шенны те люди, у которых чувства переучены или приуче-
ны, или приручены под вас. Ваша задача постоянно господ-
ствовать над ней и господствовать над ее желаниями. Напри-
мер, лежат два пряника – возьмите только один, в магазине
возьмите лишь то, что вам действительно нужно, и в конце
концов придет такой момент, когда вы скажете – душа, тебе
это не нужно, а она ответит – хорошо, не спорю. Поймите,
что борьба должна вестись не с греховным телом, а с обра-
зом мышления и дисциплиной души. В том чтобы вырабо-
тать новые привычки. Неправильное питание – это просто
не правильный образ мышления. Для человека, который ест
жирную свинину не понятно, как можно не есть мясо, но ко-
гда он переучит себя, то будет поражен, как это он раньше ел



 
 
 

жирное мясо. То есть для нас закрыто то, о чем мы не знаем.
Потому, когда мы переходим в другое мышление мы начи-
наем видеть и жить по-другому. Я знаю случаи, когда люди
выходя из поста затем обжираются несколько дней. Кому ну-
жен такой пост? Переучивайте себя потихоньку, пропустите
обед, откажитесь от сладкого и т п. Ведь ваша задача – это
послушная душа и новые привычки.



 
 
 

 
Новые привычки души,

через Божье присутствие.
 

Ваша душа привыкла реагировать на определенные мыс-
ли, и теперь нужно сделать так, чтобы эти мысли не влияли
на душу. В основном христиане воюют с чувствами и реак-
цией своей души на греховные мысли, не понимая, что через
это плоть становится еще изворотливей. Давайте рассмот-
рим то, как победить греховное мышление и вернуть душу к
ее первоначальному господину – духу. Все проблемы в жиз-
ни человека из-за неправильных мыслей и реакции души на
них, поэтому наша задача – это полное игнорирование нега-
тивных мыслей. Но как это сделать? Если душа уже привык-
ла к ним, а значит, нужно что-то, на что бы она реагировала
по-другому – и это Божье присутствие. Бог обладает магне-
тическим свойством, и если вы поймете, как входить в Бо-
жье присутствие, то ваши негативные мысли останутся без
питания, так как душа не будет на них реагировать, а значит
эти мысли засохнут и испарятся, а с ними уйдут и пробле-
мы. Основная задача – не вступать с ними в спор и диалог,
а уходить душой к Богу, в Его присутствие.

Далее мы разберем, как это сделать. Проблема народа Бо-
жьего сегодня в том, что люди думают будто для того чтобы
знать Господа и Его присутствие, нужно тщательное изуче-
ние Божьего Слова – это так и есть, и я этого не отрицаю,



 
 
 

но есть разница между изучением Божьего Слова и Божьим
присутствием в жизни. Именно через душу и ее ощущения
Бог может показывать нам Свое присутствие в жизни и да-
вать чувство того, что Он с нами. Неужели Бог такой слож-
ный, что человек придя к Господу может познать его толь-
ко через тщательное изучение Слова? А если человек целый
день на работе, а если он слепой, а если инвалид и не может
тщательно читать? Не думали ли вы, что человек живущий
в деревне, может знать Бога ближе сердцем, чем богослов?
Присутствие Бога в жизни человека не зависит от того, как
долго он читает Библию. Я не хочу сказать, что не надо изу-
чать Библию, это нужно делать обязательно для знания Гос-
пода, Его характера, законов, но есть еще и более легкий ме-
тод.

Я затронул эту тему не случайно, так как именно в при-
сутствии Бога, греховные мысли теряют свое воздействие на
душу, дух реагирует на душу сильнейшим притяжением и
душа может реагировать лишь на что-то одно, либо на при-
сутствие Бога, либо на негативные мысли. Дело в том, что
присутствие Бога можно вызвать точно так же, как можно
вызвать и негативные мысли, и бесов. Бог реагирует на Свое
Слово. Вспомните как вы читаете Слово Божье – в основном
это происходит быстро. Но для того, чтобы что-то попало в
ваше сердце и повлияло на душу, нужно медленное действие
и медленное чтение, чтобы суть прочитанного проникла в
ваше сердце и душу, нужен определенный промежуток вре-



 
 
 

мени. Помните, что ваша задача – переучить душу не реа-
гировать на негативные мысли и не вступать с ними в диа-
лог, а значит направить душу на другое направление и к но-
вым привычкам, приучить ее реагировать на дух!!! На при-
сутствие Бога.



 
 
 

 
Метод Божьего присутствия.

 
(Отнеситесь серьезно к тому, что вы прочитаете)
Возьмите Божье Слово, любой отрывок, и начните читать

очень медленно, не торопитесь, вы все успеете!!! Например,
возьмите послание к Евреям первую главу и начните читать
очень и очень медленно, как бы проглатывая каждое сло-
во, за тем остановитесь и подождите. Вы будете чувствовать
необычное состояние как души, так и вашего разума, не то-
ропитесь читать, можете читать один стих несколько минут!
Помните, что это чтение не для изучения, а для того, чтобы
пережить Божье присутствие и понять, как входить в него,
чтобы ваша душа реагировала на Бога игнорируя негативные
мысли. Здесь очень важную роль играет тишина, вам нужно
выбрать тихое место для ощущения присутствия Бога! Бог
находится в самом сокровенном месте – в вашем духе, и по-
этому, повторюсь, нужно тихое место чтобы вас никто не мог
отвлечь, ваша задача – научиться переживать Бога и входить
в Его присутствие. Здесь возникнет проблема – ваш разум
начнет всеми силами противиться тому, что вы его будете
заставлять изменяться и вам нужно быть готовым к этому:
не вступать в диалог со своим разумом, научиться убегать от
него внутрь, к духу, как бы прятаться от него в Божье при-
сутствие. Поймите, что сами по себе мы очень слабые, и если
пытаемся хоть как-то воевать с духовным миром, то обяза-



 
 
 

тельно потерпим поражение. Поэтому наша задача понять,
что наш Защитник Бог и мы бессильны в духовной войне са-
ми по себе.

Победа библейского персонажа царя Давида, была именно
в том, что он постоянно находил прибежище в Боге. Богу это
и нужно, так как Он принимает и готов защищать каждого,
если только человек смирится и позволит Богу действовать в
его жизни. Бог желает открыться каждому, но проблема – это
наши мысли, через которые Бог не может пробиться. Наша
задача – приходить к Богу в тишине и с глубоким чувством
почтения и поклонения. Не забывайте, что вы приходите к
Творцу всей Вселенной и Он требует определенного состо-
яния человека для общения с Собой – это наше смирение
и благоговение перед Господом. Верьте, что вы приходите к
Господу, ваш разум будет этому сопротивляться, но ваша за-
дача – постоянно возвращать его в присутствие Бога и к мыс-
лям о Господе. Держите в фокусе те места писания, которые
вы читаете, постоянно возвращайте разум назад, помните,
что ваша задача именно оторвать душу от обычной реакции
на привычные мысли и научить ее реагировать на Божье при-
сутствие, и в этом случае вы оставите мысли разума без пи-
тания, даже не вступив с ними в конфликт.

Желательно совершать молитву не менее трех раз в день,
для того чтобы приучить душу убегать в дух. Этим вы смо-
жете избежать самых серьезных жизненных проблем – нахо-
дясь в Божьем присутствии. Приходите к Богу просто пото-



 
 
 

му, что Он Бог, не из-за нужды, а из-за того, что вы Его лю-
бите! Богу важны отношение, смирение и доверие Ему. Ес-
ли вы научитесь думать постоянно о Господе, то ваше сердце
станет свободным и ни к чему не привязанным. Это самая
лучшая жизнь для христианина – потеряться в Господе, так
как вы перестаете заботиться о себе и все ваши нужды вос-
полняет Господь. Вы увидите самую замечательную жизнь,
которую только могли бы представить. Идеальный итог этой
молитвы – постоянное единение с Господом. Со временем
вы уже на столько привыкнете к Божьему присутствию, что
состояние молитвы будет с вами всегда, так как вы будете в
постоянном Божьем присутствии.

Вы можете разговаривать с Господом в течение дня, так
как наш Господь может говорить. Он не просто Бог, который
где-то далеко, но Он внутри нас. Царство Божье внутри нас,
нужно это не забывать, Бог живет внутри нас. Поэтому наша
первоначальная задача – не обращаться к разуму, а смотреть
на наше сердце, наблюдать что происходит там в глубине ду-
ши. Церковь потерпела огромный урон от того, что забыла
о главном руководстве Богом человека – Его присутствии.
Суета, избыток работы и т п, в современном мире отвлекают
человека от Слова Божьего, но мы не должны забывать, что
Бог не изменился, и как Он говорил с человеком во времена
Ветхого Завета, так говорит и сегодня. Наш невнимательный
слух не слышит Бога. Поэтому для христианина обязатель-
но иметь сокровенное, тихое место для уединения с Госпо-



 
 
 

дом, чтобы слышать Его. Сейчас главное, что нужно челове-
ку, это именно понимание Божьего присутствия и уход души
под Божью защиту.

Множество мыслей и информации не дают человеку рас-
слабиться, и он не понимает как бороться с этим, пытаясь
разбираться с мыслями своими силами. Но мы не можем рас-
пять сами себя, мы не можем сами победить свои мысли, это
должен сделать Бог. Вам важно научиться жить в Божьем
покое, независимо от того, чем вы обладаете на этой земле.
Можно обладать миллионами и страдать каждый день от то-
го, что потерялось 100 000 – это мысли, от которых мы долж-
ны научиться убегать к Богу, чтобы они не воздействовали
на нас. Вся борьба в человеке идет именно с его разумом.
Если бы мы только увидели духовный мир и поняли кто по-
сылает нам злые мысли, мы бы никогда не допустили в свой
разум то, чему позволяем туда заходить.



 
 
 

 
Изменение образа мышления.

 
Далее Господь через Свое присутствие начнет внедрять

в нас новые привычки. Дело в том, что мы все имеем ДНК
Бога, но, когда рождаемся в мир – грех уже в утробе мате-
ри уродует нашу ДНК. Поэтому задача христианина, когда
он приходит к Богу, через обновленное мышление изменить
свою ДНК в образ Божий. Вы можете замечать, что по ме-
ре приближения к Богу у вас вредные привычки начнут ухо-
дить: если вы плевали на землю, то станете понимать, что
это оскорбление земли, если кричали и гневались, то пойме-
те, что этого нельзя допускать, изменится даже ваша осанка.
Так как полностью ваш человек – и внутренний, и внешний –
преобразуется в образ Христа. В своей ДНК вместе с Иису-
сом Христом вы уже сотворяли Вселенную, поэтому ученые
и трудятся над изучением ДНК, так как там есть вся инфор-
мация о человечестве, вы уже сможете узнать, как происхо-
дило то или другое Божье действие.

На протяжении многих лет через общение с определенны-
ми людьми, вы могли впитывать в себя их привычки, образ
мышления, манеры вести себя за столом, с деньгами, семьей
и другими людьми. Вы не сможете выбраться без помощи
Бога из определенного образа мышления. Если вы жили всю
жизнь с физической болью и привыкли к ней, то вам нужно
научиться жить, когда не болит; если вас в детстве приучи-



 
 
 

ли жить с менталитетом нищеты, то чтобы изменилась ва-
ша жизнь вам нужно научиться жить с менталитетом бога-
того человека, в противном случае очень мало что изменит-
ся если не поменять образ мышления. Люди, которые воспи-
тывались в бедности и выбились в богатую жизнь, не изме-
нив образ мышления, остаются такими же бедняками внут-
ри. Я знаю таких людей, которые обладая не малыми день-
гами, экономят даже на необходимейшем в доме и едят из
самой дешевой посуды, так одна женщина, владея гостини-
цей и имея большие деньги, перетапливает использованное
мыло и кладет его назад в номера, хотя с легкостью может
купить новое.

Как сказал Иисус Христос, если мы не уберем из глаза сво-
его бревно, то не сможем достать и щепку из глаза брата свое-
го. Человек в неправильном образе мышления просто не ви-
дит, как нужно мыслить. Хотя думает, что мыслит правиль-
но. Для человека, который ест жирную пищу, невдомек как
можно не есть мясо, а богатый человек не поймет бедного,
поэтому задача обновления нашего мышления – научиться
жить так, чтобы видеть всю ситуацию в целом, чему и хочет
научить нас Господь Иисус Христос. В необновленном об-
разе мышления разум находится как бы в тумане, не видя
выхода из ситуации или думая, что поступить надо так, как
он научен. Поэтому если Господь через обновленный ум не
изменит нас, то самим нам это сделать невозможно. Вся ду-
ховная война ведется именно за образ мышления человека.



 
 
 

Так как именно там сокрыт успех и долголетие человека.
Как вы думаете, когда Господь сотворил Адама, какой си-

лой Адам управлял землей и всеми творениями на земле?
Божьей или своей, которой его наделил Бог? Конечно, си-
лой своей души – это была сила, которой наделил его Бог,
и эта сила души доступна каждому человеку. Поэтому сата-
не очень важно было заполучить человека, чтобы использо-
вать его душевные способности в своих целях. Сатана имеет
власть на земле только с позволения человека и с согласия
о сотрудничестве души человека. Он не может сам по себе
творить ничего на земле, так как он не имеет плоти. Для того
чтобы зло, болезни и т п происходили на земле, нужно согла-
сие и негативное исповедание человека. Чем больше будет
высвобождено негативных слов и страха на земле, тем боль-
ше вирусы, болезни и т п будут набирать свою силу. Поэтому
так важно преобразовать наш образ мышления для правиль-
ного исповедания наших слов.

Для того, чтобы жизнь человека поменяла свое направ-
ление, нужно изменение мыслей, и первое для того, чтобы
человек выбрался из проблем финансовых или проблем со
здоровьем, нужно учить и исповедовать новые слова. Давай-
те возьмем такой пример: если человек работая дворником
хочет стать бизнесменом, ему нужно учить новые слова, и
через это его ум начнет работать в другом направлении, со-
ответственно изменится и жизнь, так как мышление поведет
его в другую сторону. Тоже самое обстоит и с болезнями: ес-



 
 
 

ли вы хотите исцелиться, говорите новые слова. Но я хочу
предупредить что говорю именно о словах Божьего Слова и
Божьих обещаний данных человеку, так как бывают и психо-
соматические исцеления, основанные на внутренних убеж-
дениях, но они не дают гарантии что болезнь не вернется.
Поэтому в любом случае для изменения жизни нужно и из-
менение ваших слов. Невозможно говорить одно, а результат
иметь другой. Мы есть то, что мы говорим.



 
 
 

 
Ситуация на земле после

пришествия Иисуса Христа.
 

До пришествия Иисуса Христа на землю, человек никак
не мог избавиться от давления темных сил и то, что мы сей-
час видим прогресс человечества – происходит именно из-
за того, что Господь Иисус Христос снял демоническую на-
грузку с людей и они стали развиваться как умственно, так
и физически. Человек беспощадно убивал в войнах бере-
менных женщин, детей и т п именно из-за своего ожесто-
ченного сердца и не понимал важность осознания греха. По-
сле смерти и воскресения Иисуса Христа на землю сошел
Святой Дух, на земле образовалась Церковь. Через то, что
Иисус Христос взял грех человечества на Себя и пролил
Свою Кровь, человек получил возможность приходить к жи-
вому Богу. Давайте рассмотрим подробнее как все это про-
исходило.

Мы люди состоим из духа, души и тела. Бог Триедин:
Отец, Слово и Святой Дух. Человек сам по себе ничего со-
творить не может, он пользуется лишь тем, что сотворил Бог.
Господь имеет такую возможность творить и, если можно так
сказать, отделять Себя от Себя. Чтобы сотворить Вселенную,
Он прибегает к Своему Слову, а Дух Святой на основании
высказанного Слова делает видимое действие. Бог может от-



 
 
 

делить как Слово, так и Дух от Себя, так сказать, отделив-
шись от Себя Самого. Поэтому и Иисус Христос, Который
есть Слово Бога и Дух Святой названы Богом, потому что
Они Одно целое. Они и есть Один Бог. Написано в Божьем
Слове что Дух Божий носился над водою, Слово Божье тво-
рило на земле, Бог высвобождал знания для сотворения –
мудрость. Но мы не будем углубляться в сотворение, так как
наша задача – увидеть искупление человека. После того, как
человек согрешил, встал вопрос о том, что с ним делать. Че-
ловек в теле передал свою духовную власть духовному тво-
рению Люциферу на основании своей свободной воли. Здесь
возникает вопрос – а почему бы не сотворить второго Ада-
ма? Но Богу это сделать невозможно, так как творение уже
все стало падшим из-за греха человека и если бы Бог на зем-
ле мог смешиваться с духом второго сотворенного Адама, то
что бы стало тогда с первым Адамом и греховной природой?

Ни что греховное не может находиться в присутствии Бога
и если бы можно было сотворить второго Адама, то первого
Адама разорвало бы от святости и присутствия живого Бога.
Поэтому сотворение второго Адама было невозможно.

Дело в том, что нас как людей можно обмануть и мы мо-
жем простить обман, простив обидчика, но не так дело об-
стоит с Богом. Его невозможно обмануть, тогда Он бы не был
Богом, и здесь важно понимать, что если кто-то решился об-
мануть Бога, то он обязательно понесет наказание, так как
Бог по Своей Натуре и Святости является Богом и просто не



 
 
 

может оставить грех безнаказанным. Вы понимаете, к чему
я клоню? В начале книги мы уже затрагивали момент грехо-
падения и обмана сатаной человека, и сатана действительно
думал, что обошел Бога. Но он не мог даже предположить,
что Господь каким-то образом вернет Себе человека, для во-
ображения духовного мира это невозможно, так как Бог дол-
жен обрести физическое тело. Поэтому Слово Божье откры-
вает нам что это была тайна, сокрытая от веков. Если бы са-
тана знал умысел Бога, он бы никогда не сделал так чтобы
люди распяли Иисуса Христа. Хотя весь Ветхий Завет про-
питан пророчествами о Иисусе Христе и Его смерти, начи-
ная от книг Моисея и заканчивая Малахией. Господь сверхъ-
естественно не давал понять творению что же на самом деле
произойдет, что Сам Бог когда-то воплотится в человека за-
берет власть у сатаны как человек и вернет ее назад людям.
Вся Библия пропитана искуплением человека и жертвенной
Кровью Иисуса Христа.

Так как власть на земле принадлежит творению во плоти,
как мы уже говорили, то Богу нужно было приобрести фи-
зическое тело, для того чтобы разобраться с сатаной через
Тело человека, исправить ошибку Адама (проявив послуша-
ние и смирив Себя), устранить препятствие – грех и вернуть
к Себе человека, только уже на лучших условиях чем были
в сотворении. Этим самым Бог показал Свою сущность, по-
казал, что за все есть воздаяние. Бог – есть Бог, Который
воздает! Если вы много жертвуете для Господа и посвящаете



 
 
 

Ему свою жизнь – знайте, что есть воздаяние за ваш труд!
Точно так же и за грех – тоже должно быть максимальное
наказание.

Мы уже затрагивали тот момент что Бог по Своей правед-
ности, просто не может простить грех за нарушение закона.
За грех была назначена самая высокая цена – пролитие кро-
ви, и изначально это была кровь животного, которая времен-
но убирала вину за грех. Так как кровь и само животное тоже
были падшими, то они не могли на всегда искупить грех че-
ловека. Бог должен был сделать так, чтобы за грех была за-
плачена полноценная справедливая цена, которая могла бы
перекрыть наказание смертью. Бог был бы не справедлив, ес-
ли бы взял другого грешного человека и умертвил за людей,
в этом случае не было бы разницы между кровью человече-
ской и кровью животного, так как они оба – согрешившие,
или падшие. Для того чтобы убрать вину за грех с человека
и приблизить его к Себе, Богу нужна совершенная жертва,
которая убрала бы грех навсегда, причем это должен быть
такой человек, который принесет себя в жертву доброволь-
но. Богу нужна была жертва добровольная, так как если бы
это была не добровольная жертва, то это было бы убийство,
а убийство – это не жертва искупления для Господа.

Для Бога нужен был человек, который на основании своей
свободной воли и своей крови заключит завет с Богом, доб-
ровольно принеся Себя в жертву для искупления человече-
ского греха.



 
 
 

Бог не нарушает волю человека и не заставляет его делать
что либо, а всегда считается с ним и слушает его. Поэтому
свободная воля человека – основной критерий для взаимо-
отношений с Богом. Проще говоря, он должен был стать тем
жертвенным животным, которое платило за грех человека.
Из этого можно увидеть, что все жертвоприношения Ветхого
Завета у Израильского народа были направлены на проще-
ние греха, и что когда-то будет пролита Безгрешная искупи-
тельная Кровь и после этого, уже не нужно будет приносить
жертвы за грех. Так как он будет прощен навсегда.

Человек не может искупить человека от греха, потому что
он падший, и Богу для того чтобы убрать грех навсегда, нуж-
на совершенная жертва, которую не возможно было бы уже
затмить никаким грехом, а это значит должна быть проли-
та безгрешная Святая Кровь которая имела бы право на ос-
новании Божьей праведности взять весь грех мира на Себя,
так как если бы она была грешной, то не могла бы искупить
грехи. Грех не может искупить грех. Богу нужно было пока-
зать всему духовному миру Свою мудрость и воздаяние за
обман, чтобы увидел весь духовный мир благость и мудрость
Божью. Бог решает, что за грех человечества и ошибку Ада-
ма должен заплатить Сам, отдав Себя, вернее воплотив Свое
Слово в тело человека, чтобы идеальный безгрешный Чело-
век, второй Адам, принес Себя в жертву Богу и искупил че-
ловечество от наказания за грех навсегда, и приблизить мак-
симально к Себе через эту жертву.



 
 
 

Для искупления человечества от греха:
1. Богу нужна безгрешная чистая Совершенная Кровь.
2. Добровольное согласие человека на основании свобод-

ной воли принести Себя в жертву (отдать Свою жизнь за че-
ловека).

Поэтому Бог принимает решение отдать Своего Сына, а
вернее Себя за грех человечества. От нас, людей, это сокры-
то и непонятно, что Бог Триедин и может отделить Себя, вер-
нее Свое Слово от Себя, но Бог – Творец Вселенной и мо-
жет все. Поэтому Иисус Христос и есть Бог, воплотивший-
ся в тело человека. Иисус Христос был и Богом и человеком
одновременно, как Человеку Ему нужно было питаться, об-
щаться с людьми, спать, точно так же как мы сегодня уеди-
няться для общения с Отцом – и чтобы слышать Отца ему
нужны были тишина и уединение, так как Бог точно так же,
как и в нас сегодня жил в Его духе. Разница была в том, что
в Нем не было греха и греховного ДНК человека, Он был
идеальным бессмертным человеком и, как Библия называет
Его, вторым Адамом. Он был реальной человеческой Лич-
ностью, Он точно так же смирял Свою плоть, хотя она у Него
не была греховной, но все равно требовала смирения.

Первый Адам тоже должен был смирить себя перед Гос-
подом и подчинить себе эмоции и чувства. Ведь если грехо-
падение произошло, то была и возможность грехопадения, а
значит как первый Адам должен был смирить себя и подчи-
нить Богу, так и второй Адам (Иисус) должен был смирить



 
 
 

Себя и подчиниться Богу. Иисус Христос исправлял ошибки
первого Адама. Первый Адам должен был научиться жить
во плоти, подчинив себе чувства и эмоции. Поэтому Господь
изначально не открыл Адаму дерево познания добра и зла,
но ждал того момента, когда Адам сможет полностью овла-
деть своей плотью и эмоциями, подчинив их Богу.



 
 
 

 
Обетование для

Израильского народа.
 

Когда Израильский народ выходил из Египта, то у него
было обещание Бога и когда он проходил через пустыню,
Слово Божье говорит, что обувь у людей не снашивалась,
только представьте, их обувь росла! Если бы вы сегодня ска-
зали Израильтянам того времени что покупаете обувь, они
бы удивились: зачем же ее покупать если она растет, солнце
в пустыне их тоже не палило, Господь постоянно снабжал их
водой, манна на протяжении 40 лет падала для их пропита-
ния, они не болели, столб облачный их сопровождал в пу-
ти днем, а огненный ночью, Бог давал им перепелов, кото-
рые сами прилетали. Я хочу сказать, что у Израильтян на то
время имелось обетование благословения! Но когда пришел
Иисус Христос, то Израиль был наполнен больными и одер-
жимыми людьми. Тот Закон, который Господь дал Моисею
для сохранения святости Своего народа не работал, вернее
был упразднен тем, что они добавили к нему много чело-
веческих предписаний: омовение рук, кружек, чашек и так
далее, то, чего Божий Закон не говорил делать. И через то,
что было внесено много человеческого в Божий Закон, обе-
тования Божьи перестали работать и грех набрал обороты,
появилось неравенство, иерархия: ты меньше – я больше,
ты грешнее – я святее. Через это сатана стал вторгаться в



 
 
 

жизнь народа Божьего, ведь они сами на столько обессилили
Закон Божий плотским поведением, что перед Богом опять
встал выбор – уничтожить человечество или искупить Кро-
вью Своего Сына, так как грех на столько набрал обороты,
что те жертвы, которые приносили Израильтяне Богу, уже не
покрывали грехов. Но так как Бог заключил завет с Ноем о
том, что больше не уничтожит землю потопом, у Него было
только одно решение – заплатить за человека Кровью Своего
Сына, в противном случае человечество пришлось бы уни-
чтожить.

Бог Отец принимает решение послать на землю Своего
Сына для искупления человечества, так как жертвы живот-
ных уже не могли искупить греха человека. Эти жертвы были
просто показным действием, мертвой религией, в них не бы-
ло чувства вины и сокрушения о грехе, все происходило ав-
томатически, это можно увидеть в случае, когда Иисус Хри-
стос пришел в храм и разогнал торговцев животными. Мен-
талитет народа Божьего уже был настроен на то, что если со-
грешил, то просто покупай животное и приноси в жертву, все
дошло до автоматизма и было ради удобства, все что поже-
лает душа можно купить в церкви. Бог как Истинный Судья
и Творец должен был решить этот вопрос или уничтожить
человечество.

Библия – это пророческая книга, и пророчества Ветхого
или Старого завета, должны были исполниться, весь Ветхий
завет пропитан ожиданием пришествия Иисуса Христа. Да-



 
 
 

вайте рассмотрим достоверность Библии и одни из многих
свидетельств и доказательств того, что Библия Истинна.

Точность пророчеств в Библии – достоверно.
Пророк Исаия (40:22) написал в 800 г до н.э. что земля

была круглой, но наше общество не принимало эту Истину
2000 лет. Ветхозаветные пророчества о Мессии были сказа-
ны более чем за 400 лет до наступления Нового завета, и
Иисус исполнил их во всех подробностях. Количество про-
рочеств измеряется сотнями, но вспомним только несколь-
ко:

Псалом 15-10: Он не увидел тления,
Псалом 21-1: Он был оставлен,
Псалом 21-7,8: Он был в поругании и поношении,
Псалом 21-17: Ему пронзили руки и ноги,
Псалом 21-19: О Его одежде бросали жребий,
Псалом 33-21: Ни одна кость Мессии не сокрушилась,
Псалом34-11: Его ложно обвинили,
Псалом 34 -19: Его возненавидели безвинно,
Псалом 40-10: Он был предан близким другом,
Псалом 68-22: Ему дали пить уксус с желчью,
Псалом 108 -25: Те, кто смотрели на Него кивали голова-

ми,
Псалом 48-16, Псалом 15-10: Воскресением Он одержал

победу над смертью,
Псалом 67-19: Его восхождение по правую руку Бога,
Михея 5-2,5: Посажен по правую руку Бога,



 
 
 

Исаия 7-14: Рожден девой,
Исаия 52-14: Его вид изуродовали, Он был обезображен,
Исаия 53-3: Он был отвержен людьми,
Исаия 53- 4,5: Он взял на Себя наши немощи и болезни,
Исаия 53-5,6: Он был мучим за наши беззакония,
Исаия 53-7: Он был безгласен перед Своими обвинителя-

ми,
Исаия 53-9: Он был погребен у богатого,
Исаия 53 -11: Своей смертью Он оправдал многих,
Исаия 53-12: Он был причислен к злодеям,
Захария 9-9: Он въехал в Иерусалим на осле,
Захария 11-12,13: Он был предан за 30 сребреников.
Все исполнения этих пророчеств, вы можете найти в Но-

вом Завете – их исполнил Иисус Христос в точности! Давай-
те дальше рассмотрим несколько очень интересных фактов.

Один математик высчитал что вероятность исполнения
только восьми пророчеств измеряется величиной 100 квад-
риллионной. То, что Человек родившийся в Вифлееме имел
пророка, который шел перед Ним и приготовил Ему путь,
чтобы Он был правителем въехавшим в Иерусалим на осле,
был предан другом и из-за этого Ему пронзили руки и ноги,
Он был предан за 30 сребреников и они были брошены на
пол храма, а позже на них было куплено поле горшечника –
шансов на то, что это произойдет с одним Человеком, один
из ста квадриллионов. Давайте посмотрим на сколько вели-
ка эта сумма: если бы у вас было сто квадриллионов рублей,



 
 
 

и вы тратили бы по одному миллиону рублей каждую секун-
ду, то у вас ушло бы на трату всех этих денег 3168 лет! Это
огромное число, и когда мы начинаем понимать, что Иисус
исполнил сотни пророчеств, а не восемь, то становится яс-
на мысль о вдохновенности Писания и то, что Иисус и был
Мессия.

Здесь можно увидеть достоверность Библии и план Бога
по искуплению человека, мы уже затрагивали в начале книги
тему сотворения человека и обмана сатаны, и вы помните,
что Бога невозможно обмануть поэтому Господь ждал мо-
мента искупления больше, чем сам человек. Так как че-
рез жертву Сына, Отец восстановит справедливость, заберет
власть у сатаны и вернет Себе человечество, то здесь может
возникнуть вопрос – почему Господь не сделал этого рань-
ше, чтобы человек избежал многих проблем и гибели? Долж-
на была пройти полнота времени! Жертва Иисуса Христа
должна была случиться тогда, когда Закон потерял свою силу
в народе Божьем, в противном случае жертва Христа не бы-
ла бы принята. Люди должны были полностью понять свою
несостоятельность. Израиль наполнился грехами и неравен-
ством.

Господь приготовил деву, через которую должен прийти
Мессия, и уникальность Бога в том, что в пророчестве о
Иисусе Христе сказано, что Семя выйдет из женщины, по-
этому Иисус Христос был зачат без вмешательства мужчи-
ны. В обычной ситуации семя выходит из мужчины, но Ду-



 
 
 

ховное Семя искупления вышло из женщины, не имея ниче-
го общего с греховной ДНК человека.

Совершилось самое великое действие – Бог воплотился.
Весь духовный мир был поражен этим действием Бога, тем,
что Бог приобрел Себе физическое тело, и теперь у сатаны,
который поработил человечество, появились серьезные про-
блемы, Слово Бога воплотилось. Без физического тела, Бог
не может выгнать беса из человека, так как у Него нет такой
власти – решать вопросы плоти без самой плоти. Чтобы со-
вершить физическое действие на земле Богу нужна плоть.
Иисус Христос должен был прийти на землю как Второй
Адам как Хозяин и Властелин всего. Так как Бог является
источником всего, то грех и бесы не могут находиться в Его
присутствии, поэтому, когда Иисус Христос пришел на зем-
лю, пришел Создатель всей земли, принеся Свои правила и
Свое присутствие в человеке. Он пришел показать Божью
любовь к человеку и то, что Господь Сам жаждет освобож-
дения человека.

Вообще у многих людей возникает вопрос: почему бы Бо-
гу не заключить сатану в ад и не избавить человечество от
мучений? Но мы должны помнить, что Адам передал свою
власть над землей сатане, а взамен получил греховную при-
роду сатаны. Поэтому если Господь сегодня отправит сата-
ну в ад, то нужно отправить и все человечество туда же, тех
людей у кого присутствует падшая природа сатаны. Бог по
Своей Праведности не может наказать сатану и не наказать



 
 
 

человека, у которого такая же природа. Природа человека
нуждается в изменении для того, чтобы избегнуть наказа-
ния. Для этого и пришел Искупитель – чтобы человек после
замены старой природы на новую мог избежать ада. Читая
эту книгу, вы уже можете понять, что важность замены ста-
рой ветхой греховной природы человека на новую безгреш-
ную просто необходима, чтобы стать спасенным. Далее мы
более подробно рассмотрим жертву Иисуса Христа и искуп-
ление человечества.

Если внимательно читать Божье Слово, то можно увидеть,
что Иисус Христос не раз упоминает о том, что Он жаждет
чтобы свершилась жертва искупления. Во-первых, это ис-
купление и возврат человека к Себе и окончательное пора-
жение сатаны. Важно понимать, что духовный мир не двига-
ется физическими способами – там все состоит из Законов
и Бог должен полноценно и праведно, на основании Своей
справедливости, спасти человечество и забрать власть у са-
таны, чтобы тот не мог предъявить претензий Богу в том, что
Он сделал что-то не справедливо. Вы можете вспомнить ис-
торию с Иовом, когда сатана предъявлял претензии Богу о
защите Иова. Дело в том, что когда Бог ответил сатане что
Иов в его руках, это не означает что Он отдал Иова в руки
сатаны, Бог знал и видел что Иов уже был под властью сата-
ны через гордость и превозношение, и поэтому у сатаны бы-
ло законное право вмешаться в жизнь Иова. Бог никогда не
делает чего-либо не справедливо, всем Его действиям есть



 
 
 

объяснения. В истории с Иовом мы затронули проблему то-
го, что люди воспринимают Бога как Того, Который делает
все что хочет без всяких на то причин, но вы можете видеть,
что если с Иовом произошло несчастье, то в нем виноват
сам Иов, а Бог всегда жаждал вернуть себе человечество. И
Иисус Христос Сам жаждал чтобы произошло это искупле-
ние, Он видел уже наперед сколько будет благодарных и спа-
сенных от рабства греха людей и какой позор предстоит пе-
ренести сатане.

Иисус Христос приходит на землю для искупления чело-
века, при грехопадении человека пострадали все три его со-
ставляющие – дух, душа и тело. И выкуп должен был про-
изойти также всех трех составляющих. Ранее мы не раз за-
трагивали тот момент, что за грех должна быть пролита
кровь и без пролития крови не бывает прощения греха. По-
этому сегодня многие люди говорят, что Бог один и разницы
нет, какого ты вероисповедания, но если человек не верит
в искупительную Кровь Иисуса Христа, то его грехи не про-
щены и Бог по Своей праведности не может принять такого
человека к Себе, Бог – Один, но путь к Нему лежит через
Иисуса Христа, единственный путь к сердцу Бога – Кровь
Его Сына. В религии принято говорить, что узок и тернист
путь ведущий в жизнь вечную и люди трактуют это так, что
узкий путь – это путь страданий и нищеты, но Иисус Хри-
стос имел в виду Себя: этот узкий путь – Иисус Христос!!!
И если вы внимательно почитаете Библию, то увидите, что



 
 
 

слово «тернист» в Библии нет. Иисус Христос, как Сам Он и
говорил является единственным путем к Живому Богу. Это
узкий путь, так как сатана приложил максимум усилий для
того, чтобы распространить на земле массу заблуждений и о
богах, и о том, что к Богу можно прийти разными путями.

Иисус Христос стал тем жертвенным Агнцем, который
добровольно пролил Свою Кровь для прощения греха чело-
века, чтобы грех был прощен раз и навсегда. В Ветхом Заве-
те Бог допускал войны и многие люди винят Бога в жестоко-
сти, но они не понимают духовных законов, того, что пока не
была пролита Кровь Сына, Бог поступал с человеком по За-
кону и наказывал его. Так, как если бы Он не наказал чело-
века, Он поступил бы против Своей праведности и справед-
ливости, а Он не может по Своей Сущности нарушать свои
Законы и если Бог ошибется один раз или поступит не пра-
ведно, то тогда рухнет вся Вселенная. Саму справедливость
Бога и Его любовь, как раз и можно увидеть в том, что Бог
не стал уходить от самого ответственного решения – пробле-
мы греха человека, хотя Он Хозяин и Творец всего и Он же
отдал Своего Сына на крест, чем Господь доказывает Свою
справедливость, праведность и любовь. Хотя если посмот-
реть по-человечески, то если бы Бог, просто попросил одно-
го из Своих любящих Его служителей умереть для Него, то
нашлось бы много желающих. Но здесь мы видим, что для
того чтобы приблизить человека к Себе и убрать наказание
за грех, нужна особенная безгрешная Кровь, которая на ос-



 
 
 

новании своей чистоты могла бы заплатить за грех всех лю-
дей раз и навсегда.

Иисус Христос приходит к Израильскому народу, Он дол-
жен прийти как Мессия к Своему избранному народу, пред-
кам которого даны были обетования, и свои должны были
Его принять, но происходит то, что говорили пророки Вет-
хого Завета – свои Его не приняли. Иисус Христос пришел
на землю в Израильский народ, самое важное что Он дела-
ет – учит и подтверждает чудесами, что Его учение истин-
но. Этим самым Он показывает, что вся сила после Его от-
шествия будет заключена в правильном использовании Цар-
ства Божьего, которое лежит внутри человека. Помните, ко-
гда Господь сказал, что Царство Божие усилием берется, это
усилие обновления мышления человека, ведь для людей того
времени невозможно было принять то, что говорил Иисус.
Для Евреев того времени которые яростно соблюдали Закон,
было просто не реально принять то, что говорил Иисус. И
поэтому усилие, которое затрачивал Иисус Христос для то-
го, чтобы войти в Царство Божье – это перемена мышления
из Закона в благодать. Но и сегодня людям очень сложно это
сделать, поверить в то, что Господь все сделал за человека
и единственное, чему нужно научиться человеку – это дове-
рять Богу.

Вы можете себе представить как много Иисус учил? Три
года Он каждый день давал какое-либо учение о Царстве
Божием, но в канонических Евангелиях мы можем видеть



 
 
 

только четко отобранные книги, которые основаны на Боже-
ственности Иисуса и Его воскресении. Однако если вы нач-
нете изучать апокрифические Евангелия, то увидите огром-
ный кладезь знаний учения Иисуса, как и говорили апосто-
лы: Лука, который начинал писать свое Евангелие с таких
слов – как и многие начали составлять Писания, или апостол
Иоанн, который пишет, что если говорить о том, что Господь
Иисус сделал на земле, то не хватит всех книг мира. Но для
изучения апокрифических книг вы должны знать очень хо-
рошо канонические Евангелия, чтобы не заблудиться духов-
но.

Давайте продолжим разговор о жертве Иисуса Христа и
Его предназначении на земле. Он живет как человек на зем-
ле с обычными людьми. Вообще миссия Иисуса Христа бы-
ла исполнить Закон, который Господь дал Моисею. Помните
мы уже говорили, что он был дан для того, чтобы человек
понял что он грешник, но ни один человек в мире не мог
исполнить его полностью, так как Закон и был дан для то-
го, чтобы постоянно указывать человеку на грех, чтобы он
глядя на справедливый святой Закон Бога начинал видеть
всю свою греховность. Закон был дан для усиления греха,
чтобы люди осознали, что грешить нельзя. За неисполнение
этого Закона полагалось наказание, и Господь Иисус пришел
именно для того, чтобы снять это наказание с человека и от-
менить действие Закона на тех людей, которые уверуют в Его
поступок и примут Его как Господа в свою жизнь. Поэтому,



 
 
 

когда мы читаем Евангелие в наше время, мы должны пони-
мать: не все, что Иисус Христос говорит людям, мы можем
применять к себе, так как есть у Него и фразы, обращенные
к фарисеям или людям, живущим в Законе, и мы не можем
их применять к себе.

Иисус Христос не должен был нарушить ни одной малей-
шей заповеди Закона, поэтому Он действовал строго в его
рамках. Я видел многих людей, которые буквально воспри-
нимают изречения Иисуса Христа, но это были фразы, на-
правленные к людям, которые жили по Закону, и к нам они
сегодня никак не относятся. Когда Иисус Христос пришел на
эту землю – наступил переходный момент от Ветхого заве-
та к Новому, поэтому мы должны понимать, что касается за-
претов о постах и т п, говорит о том, что происходило полно-
стью формирование новой жизни человека, Царства Божье-
го и отношения неба к земле. Если тогда были посты, то они
совсем другие – если в Ветхом Завете люди сокрушались, то
сегодня мы смиряем плоть. Поэтому если бы ученики вели
себя рядом с Иисусом Ветхозаветным образом, то как сказал
Господь, мехи бы порвались, не выдержав нового. В общем
Господь Иисус принес на землю новое владычество – это бы-
ли переданная власть и сотрудничество Небес с человеком.

Оставалось главное – нужно было принести жертву, уме-
реть за людей и исправить ошибку первого Адама, искупить
человечество через послушание. Так как согрешило все су-
щество человека, то и искупление за грех должно понести



 
 
 

все существо человека. Давайте представим, что Бог, Творец
всей Вселенной, который может приказывать рыбам прино-
сить деньги Петру, преумножать хлебы и делать еще много
разных других чудес, позволяет Себя раздеть, избивать, уни-
жать, морить голодом и жаждой. Если Творец позволил это
сделать с Собой, значит в этом есть особенный смысл. Иисус
Христос дает Себя распять на кресте как преступника, хотя
Его никто не смог бы насильно взять и распять, если бы Он
Сам не позволил это сделать с Собой.

Иисус Христос был бессмертным человеком и смерть не
имела над Ним власти. Вы можете это увидеть даже в отно-
шении к смерти в изречениях Иисуса, когда Он говорил: «Не
умерла, но спит». Для Него нет понятия «смерть»! Она не
имеет над Ним власти. Он Сам дал распять Свою плоть на
кресте. Наши руки любят грешить – Он отдал Свои руки на
распятие, наши ноги любят грешить – Он отдал Свои ноги
на распятие, терновый венец был платой за наше новое об-
новленное мышление, Он был раздет – чтобы мы были оде-
ты, Он жаждал – чтобы мы были напоены, Он был голоден
– чтобы мы были сыты. Но есть еще очень интересный мо-
мент: душа Иисуса Христа страдала еще сильнее, чем тело!
Он был оплеван, избит и раздет, и есть версия что Его под-
весили на кресте голым, так что женщины смотрели на Него
из далека. Представьте какой позор при этом терпит душа
невиновного человека! Тем более Бога.

Но это еще не все – впереди самое главное страдание ду-



 
 
 

ши, разрыв отношений с Отцом! На три дня пока Иисус Хри-
стос уходил в ад – Бог остался Двуедин. Самое тяжелое ис-
пытание – это разрыв отношений с Отцом. Молитва в Геф-
симанском саду включала в себя еще и ожидание того, что
Отец разорвет отношения с Сыном. «Да минует Меня чаша
(Разрыв отношений) сия». На кресте за человечество Иисус
Христос должен был отдать Свое физическое тело для нака-
зания, а душу для того, чтобы на нее был возложен весь грех
человечества! Но давайте не забывать, что Дух человека то-
же нуждался в искуплении, так как грех проник во все три
составляющие человека.

Люди Ветхого Завета терпели наказание от Господа и шли
в ад на основании того, что у них не было завета с Живым
Богом, человек жил и оценивал себя на основании своей гре-
ховной совести. Для того чтобы Иисусу Христу попасть в
ад и заплатить цену за человека, или вернее, чтобы Бог от-
правил Иисуса для совершения искупления, Ему нужно бы-
ло чтобы Дух Святой покинул Иисуса. Он должен был разо-
рвать отношения с Отцом. Люди, исполненные Духа Свято-
го, не могут попасть в ад, именно для этого Дух Святой и
покидает Иисуса. Это убирает версию о том, что Иисус Хри-
стос спустился в ад просто проповедовать, так как Он не мог
этого делать без Духа Святого. То, что Дух Святой покинул
Иисуса Христа на кресте не говорит о том, что Он стал от
этого грешником – Он просто остался обычным человеком с
безгрешным духом, каким и был Адам. Давайте не забывать,



 
 
 

что все это духовные действия и взятие греха всего челове-
чества происходило в духовном мире – это нельзя пощупать
руками, поэтому вы должны в это верить, это вопрос веры. В
Библии написано: «Бог послал Сына Своего в подобии пло-
ти греховной в жертву за грех» (Рим 8:3). Именно в подобии
плоти – здесь говорится о том, что Иисус не был грешником,
но Ему пришлось быть подобным нам. Поэтому это вопрос
веры и знаний того, что произошло на кресте.

Если вы будете понимать это и пользоваться знанием об
этом, то духовный мир откроется и будет работать на вас, но
снова повторюсь – это вопрос веры и знаний человека.

На основании того, что Иисус Христос разрывает отноше-
ния с Отцом и Дух Святой Его оставляет, Его дух и душа
идут в мучение в самую глубину ада, для платы за грех чело-
века, ведь дух тоже должен заплатить свою цену, хотя муче-
ние в это время получает и душа тоже. Ниже я укажу места
в Писании, где сказано о том, что Иисус Христос пошел в ад
и в дальнейшем вышел из ада победив его:

Деяния 2-24: Бог воскресил Его, расторгнув узы смерти.
(Иисус был мертвый).

Деяния 2- 31,33: Не оставлена душа Его в аду. (А значит
она могла быть там оставлена)

Деяния 13-34,35: Плоть не увидела тления.
Ефесянам 4-9,10: Он нисходил прежде в преисподние ме-

ста земли.
Матфея 12-40: Как Иона был во чреве кита три дня, так и



 
 
 

Сын человеческий будет в сердце земли три дня.
1 Коринфянам 15-55: Смерть! Где твое жало? Ад! Где

твоя победа? (Ни смерть, ни ад, не смогли Его там удержать)
1 Петра 3-18: Иисус ожил духом. (Помните мы говорили,

что Дух Святой Его покинул?)
Римлянам 6-9: Он был воскрешен из мертвых. (Он был

мертвый)
Псалом 15-10: Ты не оставишь души Моей в аду и не дашь

Святому Твоему увидеть тление. (Это значит, что мучения
Иисуса не продлятся вечно)

Римлянам 10-6,7: Кто сойдет в бездну чтобы Христа вос-
кресить из мертвых.

Колоссянам 1-18: Первенец из мертвых (очень важный
стих, Первенец – значит Первый из всех)

Римлянам 8-29: Он Первородный между многими братья-
ми. (Заметьте не Единородный, а Первородный, Первый воз-
рожденный человек)

Луки 23-46: Отче! В руки Твои предаю дух Мой. (Бог от-
правил Своего Сына в ад из-за нас, людей)

Иисус Христос не просто пошел в ад свидетельствовать,
но сначала заплатить цену, а потом уже засвидетельствовать
и проповедовать о Своей победе над адом и смертью. Наде-
юсь, вы понимаете, что сделал для нас Иисус Христос. Мно-
гие люди винят Бога Отца в том, что Он отправил Сына
в ад!!! Но это было сделано из-за нас!!! ВЫ ИЗБАВЛЕНЫ
ОТ АДА БЛАГОДАРЯ ИИСУСУ ХРИСТУ И РЕШЕНИЮ



 
 
 

ОТЦА ПОЗВОЛИТЬ РАСПЯТЬ СВОЕГО СЫНА НА КРЕ-
СТЕ!!!

Давайте разберем то, что Иисус Христос в начале Библии
назван Единородным, а апостолы в посланиях называют Его
Первородным. Далее вы поймете, почему я упомянул слово
«первородство».

Вы уже помните, что Дух Бога Отца оставил Иисуса на
кресте и Он пошел в ад страдать за человечество. Сатана ду-
мал, что раз Бог Отец отправил Сына в ад, то значит Иисус
в чем-то согрешил, но он не понимал, что это была просто
плата за грех человека. Затем на небе происходит суд, и Бог
Отец выносит приговор, что Его Сын находится в аду не за-
конно, так как Он ни разу не согрешил и должен выйти отту-
да! Дело в том, что из ада еще никто не выходил, если кто-то
попадает в ад, то он там остается навсегда. Бог выносит при-
говор освободить Иисуса из ада, ведь Он безгрешен и в это
время Дух Святой прямо сквозь ад и все препятствия демо-
нов, оживляет Иисуса Христа прямо в аду – и написано, что
ни смерть, ни ад, не смогли Его удержать. Он с триумфом
выходит из ада расторгнув узы смерти!!! Забирает с собой
людей, которые были не виновны и выводит их вон. В аду,
или как говорит Библия шеоле, находилось лоно Авраама,
где обретались все праведники, которые ждали пришествия
Сына Божьего, Который забрал бы их оттуда на небеса. Ло-
но Авраама не было местом мучений в отличии от ада, но
это было, если можно так выразиться, временное обиталище



 
 
 

праведников после смерти до искупления человека. Иисус
Христос забирает всех праведников с лона Авраамова и уво-
дит всех на небо!!! Ничто не могло этому помешать!

Поэтому Он назван Первородным – это Первый возрож-
денный заново Человек, и свидетельство этому мы с вами.
Если бы Иисус Христос Первым не был рожден заново в аду,
то этого никогда не произошло бы с нами. Наше рождение
свыше – это свидетельство того, что произошло с Иисусом
в аду. Когда вы призываете Иисуса Христа как Господа в
свою жизнь, то Дух Святой, разрушая все бесовские прегра-
ды, входит в ваш дух и выгоняет оттуда сатану, и вы стано-
витесь миллиарднородным или двух миллиарднородным, не
известно каким по счету сыном Господа, но Иисус был Пер-
вородным.

Он был подобием человека и у Него не было падшей при-
роды чтобы рождаться свыше, но возрождение Иисуса Хри-
ста в аду нужно было именно для того, чтобы это могло про-
изойти сегодня с нами! Он и был Бог, но Дух Святой Его
покинул и должен был войти в Его человеческий дух и ожи-
вить Его заново в аду, это и было прообразом человека и его
рождения свыше. И сегодня на основании того, что Иисус
Христос Первый пришел к Отцу в образе Совершенного че-
ловека, Он открыл для нас свободный доступ к Богу Отцу! В
небесную скинию сегодня есть доступ через нашего Госпо-
да Иисуса Христа и поэтому, когда вы сегодня молитесь, вы
приходите прямо на небо к Богу, где нас представляет Иисус



 
 
 

Христос.
У Израильского народа было свидетельство того, что Бог

был с ними – это Святое Святых (символ Тела Иисуса Хри-
ста), там, где пребывал Господь. В Святом Святых происхо-
дило служение Священников, которые приносили жертвы за
свой народ и совершали служение, завеса перед ним была из
очень прочного материала. За эту завесу священник входил
и приносил Господу служение за Израильский народ. Но по-
сле смерти Иисуса Христа завеса разорвалась сверху донизу.
Так как завеса в Храме в Святом Святых на земле и была
прообразом плоти Иисуса Христа. Когда плоть Иисуса Хри-
ста была растерзана и Он умер, то это обозначало, что Бог
ушел с земли, Ему стало уже не обязательно жить на земле,
так как началось приготовление к тому, чтобы Дух Святой
сошел на землю и поселился в сердцах людей. Дело в том, что
Иисусу Христу нужно было обязательно уйти с земли чтобы
на землю сошел Дух Святой.

Дух Святой влечет людей к Иисусу Христу. Представьте,
если бы Иисус Христос не ушел с земли и сошел бы Дух Свя-
той, и влек бы людей к Иисусу, который в теле находился
бы в определенном месте. Чтобы тогда было, если все люди
стекались бы на земле в одно место – туда, где находился
Иисус во плоти? Но сегодня человек может призвать Иисуса
Христа как Господа в свою жизнь в любом месте на земле и
Дух Святой моментально возрождает человека в любой точ-
ке земного шара. Поэтому для Господа важна вера человека



 
 
 

и его согласие, сегодня в любом месте и в любое время по-
средством Святого Духа мы можем иметь общение с Богом,
через то, что у нас на небесах есть предстатель перед Богом
Отцом, Человек, воплощенный Бог, Который представляет
человечество – Иисус Христос!

Библия – пророческая книга.
Мы уже говорили, что если Сам Бог позволил Себя раз-

деть и распять, то это не просто так, что если Его руки были
распяты – это было наказание наших рук, если на Его голове
был терновый венец, то это делалось для изменения наше-
го мышления! Мы не должны смотреть на Библию, как на
простую книгу: поймите, что для того, чтобы произошло ка-
кое-либо действие неба на земле, нужно чтобы изначально
земля дала на это право и должны произойти другие опре-
деленные действия, земля и небо двигаются параллельно.

Для того чтобы Духу Святому можно было разобраться с
нашей плотью, Ему нужно орудие, но если бы не было со-
вершено конкретного действия на земле, а это крест Иисуса
Христа и Его распятие, то у Духа Святого не было бы духов-
ного орудия. Если бы в свое время не было применено ору-
дие казни – крест, то Дух Святой не смог бы разобраться с
нашей плотью. Дух Святой посредством Креста Господа раз-
бирается и с нашей душевной жизнью: когда мы возрастаем
в Господе, то Господь убирает все душевные и плотские пре-
пятствия, очищая нас изнутри. Крест – это орудие Духа Свя-
того, взятое от действия, произведенного на земле, но кото-



 
 
 

рое применяется в духе. Точно также мы должны совершать
и те духовные действия, которые физически происходили на
земле. К примеру, когда мы принимаем Святое Причастие –
мы не видим, что происходит внутри нас, но когда принима-
ем Кровь и Тело Иисуса Христа (Вино и Хлеб), так как Гос-
подь сказал нам это делать, то происходит определенное ду-
ховное действие внутри наших духа и души, которое в свою
очередь влияет на наше тело.

Раньше, во времена Ветхого завета, людям нужно было
резать животных, и окропить кровью, для того чтобы исце-
литься, но сегодня мы принимаем Кровь Иисуса и Его Тело
внутрь (вино и хлеб). Сегодня все перешло на духовный уро-
вень. Физические действия, производимые нами на земле,
напрямую взаимодействуют с духовными законами и управ-
ляют духовными силами. Мы и небо сегодня неразрывно вза-
имосвязаны, все наши слова и действия влияют на обстанов-
ку на земле. Ваше благополучие или нищета идут бок о бок
с тем, что вы исповедуете и во что верите.

Все должно исходить от обновленного духа, поэтому если
человек хочет изменить что-то в жизни и взаимодействовать
с Богом, в первую очередь ему нужны духовные действия и
взаимоотношения с Богом. Поэтому сколько бы человек ни
делал добрых дел, он не имеет внутри новой природы, все
это напрасно перед Господом! Это не зачтется ему нигде!
Здесь важно понять, что Богу важны не сами поступки, а то,
откуда они, или кто их инициатор! Если это наша плоть, то



 
 
 

перед Богом сколько бы мы ни пожертвовали – все будет ни
что! Богу важно, чтобы исполнялась Его воля, так как все
что исходит от нас самих это плотское и служит человече-
ской плоти. Давайте не забывать, что плоть способна совер-
шать не только плохие поступки, но и быть активной в ис-
полнении Божьей воли самостоятельно. Чего больше всего
не хочет Бог – это того, чтобы мы сами своими усилиями
проявляли инициативу в служении Богу. Все что исходит от
нашей человеческой плоти и делается не по повелению Бога,
противно Богу и противоречит Его воле.



 
 
 

 
Новый завет Бога с человеком.

 
Сегодня у народа Божьего есть очень много недопонима-

ния в том вопросе, что в Библии между Новым Заветом и
Старым Заветом не просто одна страница, а колоссальная
разница в отношениях между Богом и человеком. Я однажды
видел передачу, где Священник не мог объяснить телеведу-
щему, почему Бог позволял и даже давал указания убивать
людей Израильскому народу чтобы разбираться с их врагами
таким вот образом.

Как мы уже говорили ранее, Бог по Своей Праведности
не мог поступать с людьми по-другому и даже когда Изра-
ильский народ поклонялся идолам и отходил от Своего Бо-
га, то Бог вынужден был разбираться и со Своим народом
подобным образом. Он не мог поступать с людьми по благо-
дати, как сейчас, потому что не была пролита Искупитель-
ная Кровь, и если бы Бог не убирал зло с земли, то люди
развратились бы до такой степени, что Богу опять бы ничего
не оставалось сделать, как уничтожить землю. Поэтому Гос-
подь использовал Свой народ для борьбы со злом. Человек
был демонизирован полностью и не мог ничего поделать с
бесами, если он согрешал, то бесы врываясь в его жизнь на
столько развращали его, что люди могли есть своих детей и
приносить их в жертву бесам, поэтому это была своего ро-
да операция, которую совершил Господь на земле, убирая



 
 
 

заражение. Поэтому Господь в Ветхом Завете не открывает
людям знания о бесах и демонах, так как человек не имел
над ними власти. Если человеку в те времена открыть силу
сатаны, которой он обладал над землей, то люди несомнен-
но бы стали поклоняться сатане. Но в Новом Завете, Гос-
подь Иисус Христос и апостолы уже открывают всю картину
и правду о падшем мире и власти, которую дал Господь че-
ловеку над ними.

Израильский народ, выходя из Египта, тоже познал столь-
ко инородных богов, что как только Моисей отлучился на
гору для общения с Господом, они стали искать себе бога.
Поэтому Господь сорок лет не столько водил их по пустыне,
не пропуская в землю обетованную, сколько выбивал из их
внутреннего состояния мышление Египта. Если бы они во-
шли в землю обетованную, туда, куда Господь хотел ввести
их после египетского рабства с мышлением Египта и приня-
тием идолов, то они моментально развратили бы всю обре-
тенную страну. В общем человек ничего не мог поделать с
темными силами и если они завладевали людьми, то это ста-
новилось настоящим бедствием.

Помните мы говорили, что Бог не мог взять грешного
человека и принести в жертву за других людей? Это дол-
жен быть Совершенный безгрешный человек и Совершен-
ная Кровь, которая могла бы примирить Бога с человеком.
Бог отправляет на землю Своего Сына для того, чтобы за-
ключить завет с человеком от имени Своего Сына, Кото-



 
 
 

рый воплотится (Словом, Которое воплотилось). Но это дол-
жен быть Человек, Который на основании Своей безгреш-
ной природы может исполнить Закон, который Господь дал
Израильскому народу. Через исполнение Закона Иисус Хри-
стос должен был отменить наказание (проклятье) за его
неисполнение, чтобы человек перестал осознавать состояние
греховности, нужно вернуть ему состояние первого Адам.
Повторим – Господь Иисус должен был исполнить Закон,
убрать наказание за его неисполнение, отменить наказание
за грех и заключить с Богом Отцом новый договор от имени
человека.

Для того чтобы человеку прийти к Богу у творения долж-
на быть та же внутренняя составляющая как у Бога, но мы
понимаем, что обычный человек не может прийти к Богу,
так как он грешник. Здесь должна быть совершенная без-
грешная природа Самого Бога, переданная человеку, – или
Его Сына. Попробую описать проще, так как это очень важно
знать! Бог для общения с Собой не может принять человека
на основании его добрых дел, так как нужна идентичная Богу
природа, в противном случае, тот кто захочет соединиться с
Богом духовно на основании своих дел и заслуг, просто сго-
рит перед Господом, и суть тут не в самих делах человека, а
именно в его грешной природе. К Богу можно прийти только
на основании новой природы, идентичной Богу. Но Первым
это мог сделать и передать ее нам только Иисус Христос.

Иисус Христос заключает с Богом завет от имени челове-



 
 
 

ка: Он заплатит Своей Кровью за грех, но взамен Бог допу-
стит человека в Свое присутствие и даст ему свою не сотво-
ренную природу. Если человек в свою очередь примет жерт-
ву Христа.

Что такое завет? Это очень серьезный акт, при этом люди
становятся ответственными друг за друга до смерти, так про-
блемы одного человека становятся проблемами того, с кем
он заключил завет, а за неисполнение завета следовало нака-
зание: либо смерть, либо проклятье, которое падало на че-
ловека, ведь когда тот заключал завет, то клялся, чтобы на
него сошло проклятье если он не будет верен завету. Мы мо-
жем видеть заветы в Библии: их заключали Давид и Иона-
фан, Авраам и Господь, Господь и Ной, Иисус Христос и Бог
Отец. Господь Иисус Христос приходит заключить новый за-
вет, договор с Богом, чтобы Бог по Своей справедливости
через завет с Ним уже не гневался за грех на человека. Пой-
мите, что до пришествия Иисуса Христа, Бог просто не мог
не гневаться на человека за грех, так как грех был постоянно
перед глазами Бога, он не был искуплен. Бог не может просто
простить грех, Он ведь не человек. Если человек согрешал,
то он обязательно должен был быть наказан или мог прине-
сти в жертву животное за грех. Бог для этого и дал Израиль-
скому народу Закон, чтобы он, руководствуясь этими пред-
писаниями мог соблюдать себя в святости и не грешить. Но
народ никогда не мог выполнить предписания этого Закона
до конца; а ведь если бы хоть один человек мог исполнить



 
 
 

его, то он мог бы прийти к Богу на основании своей святой
жизни и отменить наказание Закона, так как тот был бы ис-
полнен. Но Бог специально дал Закон, чтобы человек осо-
знавал свою греховность и зависимость от Бога. Исполнить
его мог только Совершенный Божий Сын – Который через
безгрешную природу смог обойти предписание Закона, че-
рез который действовал грех.

Если смотреть по-человечески можно сделать вывод, что
Бог дал какой-то неимоверно злой Закон, который только и
говорил человеку о грехе. Но дело не в Законе Бога, а именно
в грехе: грех, как живая субстанция которая находится в ду-
хе, получил повод влиять на человека особым образом. За-
кон как бы раздразнил грех. Человек стал обращать на него
внимание, а грех в свою очередь понял, что он не остался
незамеченным, и через Святой Закон Бога, стало понятно,
что грешить нельзя, Закон показывал на все действия греха
и на то, как не нужно поступать – этим самым словно ожи-
вив грех внутри человека. В противном случае, если бы лю-
ди не получили постановлений от Бога, как поступать мож-
но, а как нет, они просто развратились бы, сравнивая себя
друг с другом, что и происходило во времена Ноя. Отсюда
сделаем небольшой вывод – Закон был дан для того, чтобы
человек осознал себя грешником и вынужден был постоян-
но приносить жертвы за грех, так как за грех должно было
наступить наказание если человек согрешал и не приносил
жертву. Иисус Христос пришел для того, чтобы исполнить



 
 
 

этот Закон как человек, убрать вину и примирить человече-
ство с Богом, отменив препятствие – наказание за грех, че-
рез Свое жертвоприношение.

Очень важный момент, что человек после принятия Иису-
са Христа как Господа, должен перестать осознавать свою
греховность, и гнать от себя даже малейшее чувство того, что
он не достоин Бога. За грех человека заплачена полная це-
на – это Кровь Самого Господа и поэтому верующий Нового
Завета может смело и дерзновенно (но не нагло) приходить
к Богу на основании жертвы Иисуса Христа.



 
 
 

 
Разница Ветхого и Нового завета.

 
И вновь очень важный момент! Сегодня у многих верую-

щих нет понимания разницы между Ветхим и Новым Заве-
тами, поэтому многие терпят поражение и даже умирают от
того, что переносят постановления Ветхого Завета в Новый.
Но здесь важно понять, что Господь Иисус Христос показал
нам в Новом Завете Истинную Натуру Отца – любовь Бога к
человеку. Если раньше, по справедливости, Бог должен был
наказывать человека за грех, то сегодня по милости Бог не
делает этого, так как Он уже наказал Своего Сына!

За весь грех человечества была заплачена цена – это
Кровь Сына Божьего. Иисус Христос заплатил за наши с ва-
ми прошлые грехи, настоящие и будущие. Весь грех на зем-
ле прощен!!! Сегодня наказанием за грех является сам грех!
Мы живем в НОВОМ ЗАВЕТЕ, в новых отношениях с Гос-
подом. Сегодня нет наказания, если вы не принесли десяти-
ну в церковь! Это лишь вопрос веры человека, сегодня все
происходит по вере. Я знал верующих, которые думали, что
Бог допускает смерть грешника из-за какого-то проступка,
который он совершил ранее, но ведь за эти проступки уже
заплачено! Поймите, что наказание за грех это и есть про-
клятье Закона, за которое Иисус Христос заплатил Своей
жизнью. Он отменил это наказание, но если человек верит
в то, что он должен заплатить за что-то, то сатана на осно-



 
 
 

вании веры человека, дает ему все необходимые условия и
мысли для расплаты за грех – это называется самоправедно-
стью. Если вы думаете, что за что-то не заплачено Господом
и вам нужно за это платить, то платить за это будете вы сами.
Вы в это верите – вы за это и заплатите!



 
 
 

 
Праведность Иисуса

Христа – наш подарок.
 

Иисус Христос, через то, что исполнил Божий Закон и вы-
полнил все его требования для искупления человечества, да-
ет нам Свою Божественную Праведность. Он дал нам, лю-
дям, Свою Божественную Праведность и Свою защиту. От-
ныне человек приходя к Богу руководствуется уже не своими
делами, а тем, что он праведен в Иисусе Христе. Полагаясь
полностью на совершенное Господом Иисусом Христом. От-
ныне человек, принявший Иисуса Христа и возрожденный
заново, не имеет право принимать на себя различного рода
осквернения, чувства вины, горечи, обиды, неудобства, са-
мосожаления, несостоятельности. Так как на том, кто при-
нял Иисуса Христа как Господа надеты одежды праведности
Иисуса Христа.

Некоторые родители ставят детей в угол и говорят: «Как
тебе не стыдно! Совести у тебя нет! Позорище!». Это все
– осквернение человека, и мы должны понять, что если мы
принимаем эти осуждения на себя, то и платить будем за
эти осквернение сами, так как праведность Иисуса Христа
не осквернить. Но если мы, на основании своей свободной
воли, принимаем какое-либо осуждение, то и платить за него
будем мы. Плата за принятое осуждение происходит по вере
человека. Вы знаете, что у вас есть совесть и именно она вы-



 
 
 

искивает как бы по духовным законам вас наказать, так как
наказание за грех – смерть (ведь Божьего Закона никто не
отменял, но исполнил его Иисус Христос). Если вы прини-
маете на себя осквернение, то совесть моментально начина-
ет выискивать как бы вас за это наказать, если она не знает,
что за все грехи заплачено и что вас невозможно осквернить.
Если вы не будете отвергать всякое обвинение или осужде-
ние, то она на основании 10 заповедей и предписаний к ним,
ищет как бы вас наказать. Потому что то осквернение, ко-
торое вы приняли на себя – это грех, а за грех кто-то дол-
жен заплатить, а если за него не платит праведность Иису-
са Христа, то заплатите вы, здоровьем, деньгами и т п. Но,
когда ваша совесть знает, что за все заплачено, она успока-
ивается и не ищет, как бы удовлетворить предписания Бо-
жьего Закона. Проще говоря – если вы принимаете на себя
любое осквернение, чувство вины, стыда и т п, вы принима-
ете это не на себя, а на праведность Иисуса Христа, а ее, как
вы знаете, опорочить невозможно, а значит вы принимаете
грех на основании своей свободной воли в свою жизнь! За
ту порочность, которую вы приняли не заплачено и платить
за нее будете вы!

Теперь вы понимаете на сколько важно знать о нашей пра-
ведности, которую подарил нам Иисус Христос, и нас невоз-
можно опорочить никаким грехом. Сатана враг душ челове-
ческих понимает, что если люди об этом узнают, то он поте-
ряет всякие пути к человеку, ведь в понимании этого совесть



 
 
 

человека успокаивается и становится чистой. Даже если че-
ловек согрешает, то мы не ставим грех в основу, а просто ка-
емся, просим у Бога прощения и идем дальше. Кровь Иисуса
Христа моментально омывает нас от наших грехов!



 
 
 

 
Покаяние.

 
Человеку если он согрешает нужно каяться перед Госпо-

дом, для того чтобы закрыть двери сатане и осуждению. Ведь
Бог простил уже все наши грехи, но если мы согрешаем, то
грех ожесточает наше сердце по отношению к Богу! Поэтому
мы должны содержать себя в святости для сохранения вос-
приимчивости своего сердца к Господу. Чем меньше мы бу-
дем смотреть на грех и на свои нехорошие поступки, и в фо-
кусе нашего зрения будет Иисус, тем больше станем стано-
виться праведными неосознанно. Куда вы чаще обращаете
свой взор, тем вы и становитесь. Поймите, что вся ложь са-
таны и этого мира направлена на то, чтобы вы обращали все
свое внимание на грех, болезни, деньги и т п. Чем больше вы
концентрируетесь на каких-то вещах, тем больше они начи-
нают обладать вами. Если вы хотите жить без страха и быть
успешным – не смотрите телевизор и всю ту грязь, которую
там выливают на нас, не слушайте негативную информацию!
Концентрируйтесь на Господе и вы увидите, как все пробле-
мы начнут уходить.

Любая болезнь в жизни человека держится за мысль о ней,
если вы уберете мысль – засохнет болезнь и искушение, по-
этому наша задача – чтобы каждая наша мысль была направ-
лена на Господа Иисуса, и со временем вы увидите, что ва-
ше мышление работает в совершенно в противоположном



 
 
 

обычному направлении силы и дерзновения!



 
 
 

 
Совесть человека.

 
Совесть в человеке появилась тогда, когда он согрешил.

За совесть и принятие ее решений отвечает наш мозг. Со-
весть находится в лобной части черепа за бровями – это
часть головного мозга, посредством которой вы принимаете
решения. В любом случае все решения в вашей жизни вы
принимаете посредством вашей совести.

Совесть появилась или включилась в человеке тогда, ко-
гда он принял решение жить самостоятельно, отдельно от
Бога, принимая решение о том, что ему нужно знать добро и
зло. Вы можете наблюдать в лобной части вашего мозга на-
пряжение и дискомфорт, когда Бог занимается изменением
вашего ума через Свое записанное Слово. Когда изменяет-
ся совесть, изменяется полностью жизнь человека и процесс
принятия им решений. При своем сотворении человек ру-
ководствовался сердцем и интуицией, в сердце он знал как
поступать правильно, так как был духовным человеком. Ему
не нужно было обращаться к умственной деятельности для
того, чтобы знать как поступить. Бог всегда обращался и об-
ращается сегодня к сердцу человека и ведет его именно че-
рез сердце. Как только Адам и Ева приняли решение ослу-
шаться Бога, они приняли решение жить самостоятельно, а
значит, теперь они сами должны были принимать решения и
сами отвечать за свои поступки.



 
 
 

Что происходит в мире сегодня? Люди на столько хотят
быть умными (именно умными без Бога) что совесть их рас-
калена до максимума, фразы и мысли вроде «как вы смее-
те ко мне так обращаться?!», ставят «я» человека на первое
место. Понятие того, что хорошо и что плохо, обострено, а
значит обострено и сравнение себя с другими, социальный
рейтинг и т п, а вы понимаете, чем это грозит? Мы прибли-
жаемся к состоянию людей до потопа, когда они сравнивали
себя с другими, и развитию греха. Это состояние называет-
ся греховная совесть, она осуждает и видит зло. Чем больше
человек будет полагаться на себя и свои знания, тем больше
ему нужно будет принимать умственных решений о том, как
ему правильно поступать, а значит вся концентрация его бу-
дет заострена на себе, своих поступках и своем поведении,
а это ведет к депрессии, ссорам, болезням и т п. Если че-
ловек зациклен на себе, то враг души человеческой сатана,
обязательно покажет ему все недостатки его плоти. Поэто-
му Господь со страниц Священного Писания предупреждает
нас что все наше внимание должно быть заострено на Нем и
все взоры обращены на свое сердце и внутреннее состояние.

Как белка в колесе борясь с грехами,
Дитя Господне забыл лишь об одном,
Любовь Господня и отношение к Богу
Решают все проблемы в доме том.
Отсутствие любви как самый важный грех



 
 
 

Он был упущен; обманут и унижен человек,
Проблема не в грехах и бичеванье,
Но грех лишь в том, что зло запущено на век.
Оттуда все проблемы и пороки,
И как бы человек не говорил,
Что грех большой ведь он не совершает,
Но в сердце Бога он не возлюбил.
Оттуда все пороки и несчастья,
И ненависть, и теснота внутри,
и недовольство, там же хлеб печали,
ведь Бог хранит лишь то, где сам внутри!
Господь любовь, инициатор жизни,
И для себя Он человека сотворив,
Сказал: «Живи и наслаждайся!»,
Свободу воли творенью подарив.
Но человек того не сознавая
И в разуме своем давая место злу,
Винит во зле Творца, в уме гадая
За что же Бог так мстит земле, что все идет к концу.
Порочный круг грехов, он нескончаем,
И человек, умнея день за днем
Пытается наладить, изменяя, не ум без Бога,
А обстоятельства и знаний дать кругом!
Но только он одно не понимает,
Чем больше знаний он приобретет,
Тем больше жизнь его глупее станет,



 
 
 

Ведь мудрость Божья жизнь уму дает.
Но все быстрее и быстрее мир становится умнее,
Социальный рейтинг там,
Социальный рейтинг тут,
Только нет в том понимания,
Болезни там и смерть вокруг.
Чем больше рейтинга на я,
Тем больше я люблю себя,
А значит мой сосед не нужен,
В свое я полностью погружен,
Нет мыслей в разуме на то,
Что кто-то в жизни получил не то,
И что мышленьем обделен
И гордость здесь забьет ключом.



 
 
 

 
Совесть верующего.

 
Если вы поищете в Библии слово совесть, то увидите что

после того, как человек обращается к Господу, совесть его
должна измениться и успокоиться, так как Иисус Христос
исполнил все требования Божественного Закона через ко-
торый грех осуждал человека и влиял на его совесть, делая
ее греховной или сконцентрированной на грехе. Сам верую-
щий обязательно должен знать, что совесть должна перестать
его осуждать; по привычке верующий может прожить всю
свою жизнь с осуждением в совести. После прихода к Госпо-
ду и рождением свыше, совесть верующего становится доб-
рой, она его перестает осуждать, но верующий обязательно
должен знать об этом!!! Так как сатана знает, что после того,
как человек становится детищем живого Бога, он очень чув-
ствителен ко греху и враг души человека подстраивается под
совесть верующего, осуждая его за малейшие проступки!

Почему вообще совесть сегодня осуждает человека? По-
тому что есть Божий духовный Закон! Его никто не отме-
нял и грех через Закон используя совесть, осуждает челове-
ка, так как требует его исполнения (а исполнил его только
Иисус Христос) и совесть простого человека никогда не мо-
жет успокоиться, выискивая как ей жить, как ей поступать и
как избежать наказания.

Совесть верующего человека должна перестать его осуж-



 
 
 

дать, но это зависит от знаний самого верующего, ведь имен-
но знание того, что произошло на кресте, и возрождение ду-
ха успокаивают совесть верующего. Давайте возьмем в при-
мер апостола Павла: вы помните кем он был до того, как его
призвал Господь? Он был гонитель церкви Христовой, да-
вал право на убийство христиан и целые семьи отправлял
в тюрьму. Но после призвания Иисуса Христа этот же чело-
век говорит, что в нем не живет ничего не чистого! Скажи-
те, как бы апостол Павел смог написать большинство посла-
ний Нового Завета, если бы он хоть в малейшей мере пом-
нил свои проступки и то, что он сделал против Христа? Его
совесть была доброй и ни в чем его не осуждала! Нам важно
знать, что наша совесть трудится от интуиции духа, так как
Бог имеет общение с человеком через интуицию духа, Бог
есть Дух и Он трудится с нами именно в духовной сфере и
через интуицию передает нам, правильны ли наши поступ-
ки, которые мы собираемся совершить или нет, а вот разум
человека – это поле битвы верующего и обмана сатаны.

Разум дан человеку для того, чтобы рассуждать что про-
исходит в его сердце и интуиции, но он не является водите-
лем в жизни. Совесть трудится от интуиции, а интуиция в
свою очередь принимает сигналы от интуиции Святого Духа.
Совесть верующего человека сигнализирует ему о том, что
он поступает неправильно, дает спокойствие и мир в сердце,
когда все идет хорошо, поэтому совесть – это наш индика-
тор в жизни, которая полностью зависит от интуиции духа



 
 
 

человека. Верующий человек обязательно должен знать, что
совесть не осуждает его чувством вины, так как за все наши
грехи было заплачено. Как можно определить совесть нам
говорит что-то, или сатана осуждает? Когда человек совер-
шает ошибку он чувствует обличение совести, и чтобы из-
бежать дальнейшего обличения и неудовлетворения в серд-
це он должен покаяться перед Господом и обличение долж-
но прекратиться, но если осуждение продолжается после по-
каяния, то это сатана осуждает человека и здесь уже нужно
применить свою духовную власть, и запретить сатане осуж-
дать вас.

Иисус Христос взял на себя всякое осуждение греха и со-
вести через то, что исполнил Закон, поэтому вам не может
быть оставлено никакого осуждения. Если в вашей жизни
есть малейшее осуждение (подчеркиваю именно осуждение,
а не обличение) за грех, но в реальности он отсутствует, и
вы не делаете осознанного греха, то вы не сможете увидеть
ответов от Господа, так как апостол Павел пишет в послании
к Евреям, что у нас не должно быть даже осознания грехов-
ности. Осознание греха говорит о греховной совести, а это
значит, что вы находитесь в обмане сатаны и не можете с
дерзновением приходить к Богу на основании святости. Вы
полная сто процентная праведность, так как Бог не смотрит
на ваши грехи, но смотрит как на новое творение, созданное
по-новому, по образу Его Сына.

Поймите, что после вашего прихода к Иисусу Христу, Бог



 
 
 

уже не смотрит на вашу греховность, а значит и вы не имеете
права смотреть на ваши грехи, которые остались в прошлом.
Я думаю, вы не будете спорить, что все соблазны и искуше-
ния приходят от мыслей о прошлом и своих нелицеприят-
ных поступках, которые произошли даже и 2 часа назад; по-
этому апостол Павел и написал: «забывая заднее и прости-
раясь вперед» (Флп 3:13). Наша задача – забывать прошлое,
в противном случае сатана будет постоянно напоминать вам
либо об ошибках, либо если вы сделали что-то хорошо, по-
старается, чтобы вы никогда не забывали об этом. Поэтому
хорошие поступки бывают на много опаснее чем плохие, так
как вторых вы стараетесь избавиться, а первые активно вспо-
минаются – и тем тешат гордыню. Идеальный вариант не ду-
мать как об одном, так и о другом. Вы можете подумать: что
же, если я не буду думать о грехе и бороться с ним, то стану
грешить? Поверьте, грех уже побежден Господом Иисусом и
наша задача – научиться принять эту выполненную работу и
согласиться с Господом в Его попечении и заботе о нас. Но
если вы пытаетесь бороться с грехом или сатаной, то он обя-
зательно обманет вас и выведет в состояние войны, а ваша
задача пребывать в гармонии духа, души и тела. Дело в том,
на что вы обращаете внимание, то и начинает обладать ва-
ми! Если вы полностью будете концентрироваться на Иисусе
Христе, а не на грехе, то вы станете праведными неосознан-
но.

Но давайте закончим рассказ о совести верующего: мно-



 
 
 

гие люди думают что обличение совести можно перекрыть,
например деньгами (тем что они пожертвуют в церковь) или
добрыми делами, но они не понимают, что пока не прекра-
тится грех в жизни, совесть не успокоится внутренним обли-
чением верующего, так как она отталкивается от интуиции
духа, а интуиция передает сигналы от Бога; поэтому пока
грех не прекратится и верующий не покается, и не переста-
нет грешить, совесть его не успокоится. Совесть – это пока-
затель нашей святости, которая отталкивается от духовных
знаний, поэтому Бог не вменяет человеку в грех, если верую-
щий не понимает, что совершает грех. По мере возрастания в
Боге и получения знаний совесть становится очень чувстви-
тельной к проступкам, и верующий переходит на другой этап
отношений с Господом. Но это все происходит именно по
уровню возрастания наших духовных знаний. Поэтому Гос-
подь предупреждает нас со страниц Библии – не стоит осуж-
дать никого, так как Бог никого не осуждает, но поступает с
нами по уровню знаний нашей совести.

Драгоценная Кровь Господа заставила умолкнуть голос
осуждения совести. Совесть – это переходник от интуиции
духа к нашим чувствам и разуму. Мы должны понять, что
Богу чтобы иметь общение с нами нужен некий переход-
ник, так как Бог есть Дух, и чтобы общаться с телесной сфе-
рой, ему нужна субстанция, которая сможет контактировать
с чувствами, то есть совесть. Опираясь на совесть, мы мо-
жем анализировать поступки, которые мы только собираем-



 
 
 

ся совершить или прошлые. Совесть постоянно сигнализи-
рует нам о том, как мы поступаем, поэтому если верующий
человек научится руководствоваться совестью, то он будет
постоянно находиться в беспроигрышной позиции и пере-
станет ошибаться. Самое важное помнить, что ваша совесть
добрая, она не осуждает вас и не напоминает о не правиль-
ных поступках, но лишь сигнализирует и предупреждает.
Обличение вашей совести должно прекратиться после пока-
яния, даже если вы поступили неправильно.



 
 
 

 
Победа над смертью.

 
Мы должны знать, что сатана и бесы действуют не в оди-

ночку, есть еще активный разрушающий дух, которому имя
смерть. Это Дух смерти, который вошел в жизнь человека
после грехопадения. Но Иисус Христос окончательно и бес-
поворотно победил дух смерти. Какие проявления смерти
мы можем видеть сегодня? Болезни, нищета, разводы, де-
прессия и т п, все это дела не просто бесов, но действие духа
смерти, который доминирует в нынешнем веке. Адам после
своего падения умер не сразу, но прожил еще более 900 лет.
Пока смерть через грех набрала обороты человек жил дол-
го, но со временем с распространением греха, смерть стала
все больше господствовать над людьми. Давайте рассмотрим
Ветхозаветные примеры победы над смертью: Кровью агнца
Израильтяне были защищены от руки ангела смерти, во имя
Господа Давид был спасен от лап медведя и льва, а так же
от руки Голиафа, Елисей бросил муку в котел и удалил из
нее смерть, Сидрах, Мисах и Авденаго не пострадали в огне,
Даниил был защищен от львов, Павел стряхнул с руки ядо-
витую змею, Енох и Илия восхищены на небеса, Павел ночь
и день плавал во глубине морской, по преданиям написано
что с апостолом Иоанном палачи ничего не могли сделать и
сослали на остров Патмос (по преданиям его варили в мас-
ле). Если мы хотим наслаждаться полной победой в жизни,



 
 
 

то наша ответственность – получить откровение о победе над
смертью и победить этого врага в нашей жизни. Вы должны
победить смерть исповеданием и откровением об этом. Все
ее проявления – болезни, депрессия, уныние и тому подоб-
ное, должны уйти из нашей жизни! Смерть присутствует в
нашем теле уже с рождения, она постепенно поглощает на-
ше тело, но давайте не забывать, что мы как верующие ни-
когда не умрем, а перейдем из бессмертия в вечность. Когда
вы будете уходить на небо, вы даже не поймете, что вышли
из тела – вы перейдете из бессмертия в вечность и вполне
вероятно, что Енох и Илия просто имели откровение о бес-
смертии, поэтому Бог забрал их на небо.

У меня есть личные откровения о людях, которых Бог за-
брал на небеса, но я не могу утверждать, что это так, ибо не
могу опереться на Священное Писание. Такие люди как Мо-
исей и Мелхиседек могли быть тоже взяты на небо живыми.
Смерть пытается делать наше тело больным, влиять на наши
чувства, и не только влияет, но пока еще и царствует на этой
земле и названа последним врагом Бога. Но та сила, которую
дал нам господь Иисус Христос значительно превышает силу
смерти. Однако христиане сегодня на столько заняты борь-
бой с грехом что совсем забывают о духе смерти. Но те, кто
принимает обилие благодати от Господа будут царствовать
в жизни.

Последствия греха – это смерть, и мы должны осознавать,
что Бог освободил нас не только от греха, но и от послед-



 
 
 

ствия греха – смерти. Смерть уже не имеет власти над Хри-
стом, так как Он восседает рядом с Отцом, Он умер и вос-
крес, но также и мы умерли и воскресли со Христом. Благо-
даря нашему союзу с Иисусом Христом – смерть уже не име-
ет над нами власти!!! Мы разорвали все отношения с грехов-
ным миром, через новую природу, которую Господь подарил
нам через жертвенную смерть и воскресение Иисуса Христа.
Мы покончили с грехом, а значит и смерть должна потерять
над нами всякое влияние, и вы должны знать об этом!!! Ваше
внутреннее состояние должно быть таким, чтобы вы помни-
ли и верили – вы никогда не умрете. И понимать, что обя-
зательно в ваше время придет Иисус Христос и заберет вас,
поэтому вы можете приказать смерти убираться из вашего
дома и тела, у вас на это есть полное право.

Вы не уйдете с земли пока полностью не исполните Божью
волю, а лишь перейдете из бессмертия в вечность. За вами
уже никогда не придет смерть, вы уже никогда не пойдете в
ад, и смерть, и ад побеждены Господом Иисусом, и как Он
победил смерть и ад, так и вы победили их. Вы находитесь
в завете с Иисусом Христом, а что сделал Он – то же сдела-
ли и вы! Он умер и воскрес, и вы умерли и воскресли, Он
победил смерть, и вы победили смерть, осталось лишь вой-
ти во все это завершенное действие Иисуса Христа верой.
Вам важно поверить в это, тем более что это и есть Исти-
на. Решите этот вопрос для себя, вам просто необходимо это
знать! Чтобы это стало вашим личным откровением, и тогда



 
 
 

вы увидите проявления действий Бога в вашей жизни! Если
вы начнете противостоять смерти так же, как вы противосто-
ите греху, то ваше отношение к ней изменится. Вам нужно
восстать против нее. Молитесь активно, просите Бога осво-
бодить вас от греховного мышления, приказывайте смерти
убираться из вашей жизни, ведь Бог освободил нас от страха
смерти! «Смерть, где твое жало?! Ад, где твоя победа?!» (1
Коринфянам 15:55). Господь Иисус удалил жало смерти –
грех. Поймите, как важно избавиться от греховного мышле-
ния, как важно уйти от осознания собственной греховности.

Иисус Христос дал нам абсолютно новую природу Свою
не сотворенную и праведность не от дел, а просто в подарок
за то, что вы приняли Его как Господа. Пользуйтесь этим,
наслаждайтесь этим, принимайте с верой и войдите в закон-
ченный труд Иисуса Христа. Он хочет заботиться о вас, Он
хочет дать вам полную победу в жизни! Ваша задача – это
обновление своего мышления и знание того, что произошло
на кресте.

Евангелие – это благая весть! Бог все совершил за чело-
века, теперь ваша задача – войти верой в законченный труд
Иисуса Христа! Поверьте, что все, о чем вы прочитали в этой
книге – это реальность, вам нужно лишь поверить в это. Ва-
ша задача не полениться и самим исследовать то, о чем вы
прочитали, и укорениться в этом знании, и тогда духовный
мир будет сопутствовать вам везде!
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